
Ufficiale della Marina Militare
spiava per la Russia, arrestato

Il capitano di fregata Walter Biot fermato a Roma con un graduato delle forze armate russe

Oltre a dossier italiani, avrebbe passato documenti top secret della NATO mettendo
a rischio la sicurezza nazionale. Il ministro Di Maio: “Atto ostile di estrema gravità”

I carabinieri di Bracciano
hanno proceduto su delega
della Procura della
Repubblica di Civitavecchia
a perquisire tre strutture
ricettive riconducibili a una
nota casa alloggi per anzia-
ni. L’operazione trae origine
dalle indagini scaturite dal
decesso di un’anziana
donna, ospite di una delle
strutture, avvenuto lo scor-
so settembre, a seguito del
quale i familiari hanno
sporto querela. L’attività
investigativa ha permesso
di riscontrare fino ad ora, il
decesso di un’altra ospite
della struttura, ritenuto
sospetto dagli inquirenti e
tuttora oggetto di accerta-
menti. Le attività svolte
nella giornata di ieri dai
Carabinieri presso le strut-
ture oggetto della manovra
investigativa, sono finaliz-
zate alla verifica delle con-
dizioni cliniche e igienico-
sanitarie in cui versano gli
anziani ospiti, secondaria-
mente alla ricerca e seque-
stro di ogni documentazio-
ne utile per chiarire even-
tuali responsabilità in ordi-
ne alle morti sospette e agli
eventuali maltrattamenti
perpetrati dagli operatori
sanitari. Alle operazioni ha
preso parte personale medi-
co e sanitario della Asl, inca-
ricato dalla Procura di visi-
tare gli ospiti delle strutture
per accertarne le condizioni,
mentre i Carabinieri hanno
operato le perquisizioni
presso le strutture ricettive,
provvedendo contempora-
neamente al sequestro delle
cartelle cliniche relative ai
decessi delle due donne,
avvenuti presso gli ospedali
Padre Pio di Bracciano e San
Pietro di Roma.

BRACCIANO

Morti sospette
in una casa
di riposo
Indagano

i Carabinieri

Fotografava documenti classifi-
cati dal monitor del computer e li
scaricava su una pennetta da
consegnare al militare dell’eser-
cito russo. Questa è l’accusa
rivolta, dopo il sequestro del
mezzo informatico che sarà ana-
lizzato dagli esperti, a Walter
Biot, il Capitano di Fregata italia-
no arrestato ieri mattina su ordi-
ne della Procura di Roma con
l’accusa di spionaggio. Il denaro
è stato consegnato, durante l’in-
contro tra i due avvenuto in un
parcheggio nella Capitale, al
destinatario in piccole scatole. La
somma pattuita è stata pari a
5.000 euro. Ci sarebbero, tra i
dossier classificati ceduti al fun-
zionario russo anche documenti
della Nato. Lo apprendono i col-
leghi, dell’agenzia di stampa
Askanews, da fonti qualificate.
Queste ultime sottolineano che
sarebbe stata messa a rischio
dunque non solo la sicurezza
dell’Italia, ma anche quella di
altri Paesi del Patto Atlantico.
Intanto è fissata per oggi l’udien-
za, che si svolgerà in collegamen-
to da remoto, di convalida del
fermo per l’ufficiale della
Marina. “Attualmente non
abbiamo informazioni sui motivi
e le circostanze di questo arresto.
In ogni caso, speriamo che la
natura molto positiva e costrutti-
va delle relazioni russe-italiane
continui”. Lo dichiara il portavo-
ce del Cremlino, Dmitry Peskov,
citato dall’agenzia Ria Novosti,
dopo l’arresto. “Si tratta di un
atto ostile di estrema gravità.
Abbiamo assunto immediata-
mente i provvedimenti necessa-
ri”. Lo dichiara, in riferimento
all’espulsione da Roma dei due
funzionari russi coinvolti nell’at-
to di spionaggio, il ministro degli
Esteri Luigi Di Maio, illustrando
le linee programmatiche del suo
ministero in Senato.
“Continueremo ad agire in linea
con la nostra collocazione geopo-
litica e i nostri valori, ma anche a
promuovere e a salvaguardare i
nostri interessi fondamentali, che
richiedono di mantenere un’in-
terlocuzione critica ma allo stes-
so tempo costruttiva con la
Russia, così come con Pechino,

“Permetteteci un pizzico di
orgoglio per aver contribuito a
questo straordinario successo,
con il sostegno dell'Assessore
Lazzeri e di Claudio Nardocci,
abbiamo messo sulla grande
campagna mediatica che tutti
avete visto. Richieste da tutta
Italia come ci informa Mara
Zani da Lecce, Desenzano del
Garda, Bari, altri coltivatori
hanno ricevuto ordini dalla

Germania, Francia Inghilterra,
Spagna. Per non parlare poi
delle troupe televisive
(Mediaset, Rai, Sky, La7) che
dopo i nostri servizi sono
venute a riprendere questo
straordinario prodotto, colti-
vato con grandi sacrifici dai
nostri Coltivatori.... evviva i
carciofi di Ladispoli!”

A Campo di Mare tavoli e panche da pic-nic all’ingresso
dell’area protetta. M5S: “Interventi dal sapore di propaganda”

Si nascondeva in un piccolo
centro alle porte di Roma un
sessantatreenne, originario
della provincia di Cosenza,
considerato il “re delle delle
truffe” e conosciuto dagli
inquirenti come uno dei primi
criminali informatici. L’uomo,
componente di un’organizza-
zione transnazionale dedita
alla falsificazione di strumenti
di pagamento ed alle frodi
informatiche, è stato al centro,
nella sua carriera criminale, di
varie indagini della Polizia
Postale e delle Comunicazioni,
della Polizia di Stato e dei
Carabinieri e recentemente si
era sottratto all’esecuzione
della pena definitiva di oltre 7
anni di reclusione, per i reati di
associazione a delinquere fina-
lizzata alla falsificazione di
strumenti di pagamento, truffa,
estorsione ed altro.  Gli agenti
della Polizia Postale hanno
individuato l’area geografica
della provincia di Roma dove
orbitava il latitante.

Roma

Crimini
informatici,
preso il re
delle truffe
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evitando spirali che possano
ripercuotersi negativamente
sulle nostre imprese, specie in
questo momento. Siamo consa-
pevoli che da questi attori pro-
vengono anche sfide, e talvolta
minacce. Lo dimostrano le accu-
se di spionaggio nei confronti
degli ufficiali italiani e russi.
Dobbiamo continuare a lavorare
strettamente con i nostri partner
europei e con gli alleati, per
accrescere costantemente la
nostra resilienza e gli strumenti a
tutela della sicurezza e del benes-

sere dei nostri cittadini”, ha con-
cluso il ministro Luigi Di Maio,
in audizione davanti alle com-
missioni riunite Esteri di Camera
e Senato, sulle linee programma-
tiche del suo dicastero. Le azioni
della Russia sono “maligne,
destabilizzanti” e puntano a
“minare un alleato della Nato”.
Esprimiamo solidarietà all’Italia.
Lo dichiara il ministro degli
Esteri della Gran Bretagna,
Dominic Raab. 
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Carciofi, le richieste s’impennano
Dopo il servizio di Striscia prenotazioni del prodotto di Ladispoli da tutta Italia e dall’estero
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Parole che gettano un’ombra sul futuro del settore turistico italiano 
Il ministro Speranza e quel tweet
che ha scatenato un putiferio

“I bambini e le loro famiglie non vedono
l’ora di tornare a divertirsi nei nostri par-
chi e noi siamo pronti ad accoglierli in
totale sicurezza. Le attività si svolgono
all’aperto, con ampi spazi a disposizione
e sotto il controllo di personale preposto,
a differenza di quanto può accadere nelle
aree gioco dei parchi pubblici o, più sem-
plicemente, per strada. Contingentiamo
gli ingressi per evitare ogni rischio di
assembramento e abbiamo predisposto
severi protocolli di sicurezza che hanno
già ampiamente dimostrato la loro effica-
cia lo scorso anno”. Giuseppe Ira,
Presidente dell’Associazione Parchi
Permanenti Italiani e di Leolandia (BG)
esprime con queste parole la posizione
del comparto, che in Italia conta circa 230
strutture tra parchi a tema, faunistici ed

acquatici. “Per essere operative – prose-
gue Ira – le nostre strutture hanno biso-
gno di almeno 6 settimane di preavviso:
lunedì 29 marzo, in occasione del
Consiglio Direttivo di Federturismo,
abbiamo nuovamente incontrato il
Ministro Massimo Garavaglia che ha sot-
tolineato la sensibilità di tutto il Governo
verso le problematiche dei parchi perma-
nenti. Ci aspettiamo quindi a breve ter-
mine indicazioni adeguate in merito alle
prospettive di riapertura per le nostre
aziende”. La riapertura dei parchi, fermi
da ottobre, permetterebbe di ridare ossi-
geno al settore, con particolare riferimen-
to alle imprese di piccole e medie dimen-
sioni che registrano perdite fino all’80%.
Tolti i big player facenti già capo a grup-
pi multinazionali, il comparto è costitui-

to da centinaia di realtà che non hanno
voce, pur giocando un ruolo importante
nell’ambito dell’economia del territorio.
Nel 2019 i parchi permanenti hanno
generato un giro d’affari di 400 milioni di
euro e 25.000 posti di lavoro diretti. Cifre
che salgono rispettivamente a 1 miliardo
di euro e 60.000 occupati considerando
l’indotto composto da hotel, ristorazione,
merchandising, manutenzione e altre
voci collaterali. Nel 2020, il 20% dei par-
chi ha rinunciato completamente alla sta-
gione, con una perdita di 10.000 posti di
lavoro e 5 realtà italiane sono passate
sotto il controllo di gruppi di investimen-
to stranieri. “Un altro nodo da sciogliere
- conclude Ira - è quello dei ristori: le
imprese turistiche hanno la possibilità di
accedere a forme di finanziamento a

tasso agevolato e lunga scadenza che per
noi sarebbero di vitale importanza. Il
Ministro Garavaglia, che ringrazio per la
disponibilità, ha annunciato che sta stu-
diando l’emissione di mini-bond e ha
riconosciuto la legittimità della nostra
richiesta di passare sotto la competenza
del Turismo, garantendo che si attiverà
per valutare i necessari interventi sul
piano tecnico normativo”. Con 20 milio-
ni di visitatori italiani nel 2019, 1.5 milio-
ni di visitatori stranieri e 1.1 milioni di
pernottamenti in hotel, l’industria dei
parchi divertimento gioca un ruolo
essenziale nel sistema dell’offerta turisti-
ca del Paese; ciononostante, ad oggi i
parchi divertimento sono inseriti nella
categoria “Circhi e Spettacoli Viaggianti”
e fanno capo ai Beni Culturali.

Parchi divertimento: filo diretto con Garavaglia per le riaperture

Le recenti parole del Ministro
della Salute Roberto
Speranza, affidate ad un
tweet e poi riprese da alcune
prestigiose testate, gettano
un’ombra sul futuro del setto-
re turistico italiano. Nel suo
tweet, il Ministro annuncia di
aver firmato un’ordinanza
«che dispone per arrivi e rien-
tri dai Paesi dell’Unione
Europea tampone in parten-
za, quarantena di 5 giorni e
ulteriore tampone alla fine dei
5 giorni». E’ apprezzabile il
fatto che gli Italiani possano
andare all’estero durante le
vacanze del ponte pasquale,
salvaguardando contempora-
neamente la loro salute con
tamponi e quarantena al rien-
tro, ma non si comprende per-
ché le stesse misure non pos-
sano essere adottate in Italia,
favorendo lo slancio del turi-
smo interno e di prossimità.
Solo con questa formula si
potrebbe dare respiro ad un
settore messo a dura prova
dal punto di vista economico
nel corso dell’ultimo anno e si
offrirebbe una concreta occa-

sione di lavoro agli agenti di
viaggio, agli albergatori, alle
guide e a tutte quelle persone
che si sono impegnate a fondo
per promuovere forme di turi-
smo sicure, all’estero e in
prossimità, incoraggiando
modelli innovativi, esperien-
ziali e sostenibili, volti ad
affrontare con spirito proatti-
vo la grave crisi in corso. Non
è possibile sapere se la deci-
sione del Ministro sia stata
presa per accontentare le pres-
sioni esercitate sul Governo
da Federalberghi, che ha criti-
cato in più occasioni la dispa-

rità di trattamento riservata
agli spostamenti in Italia, di
fatto non consentiti per turi-
smo, rispetto agli spostamenti
all’estero, consentiti anche per
turismo con obbligo di tampo-
ne prima e dopo la vacanza e
senza quarantena. Certo è che
l’ordinanza ha il merito di
scontentare tutti, perché, oltre
a non migliorare la condizio-
ne degli albergatori italiani,
colpisce con l’obbligo di qua-
rantena anche i consumatori,
dopo che hanno acquistato il
viaggio o che addirittura sono
partiti. Fulvio Avataneo,

Presidente AIAV -
Associazione Italiana Agenti
di Viaggio -dichiara: “Ritengo
assolutamente condivisibile il
disagio e il senso di smarri-
mento vissuti in queste ore da
tutti i lavoratori del settore
turistico italiano, che si sono
sentiti vittime di iniquità e
ingiustizie. Le decisioni insta-
bili e provvisorie del Governo
stanno confondendo e diso-
rientando i consumatori finali,
aggravando ulteriormente la
precarietà in un settore già
pesantemente colpito dalla
crisi pandemica. Auspico per
il futuro un deciso scatto in
avanti da parte del Ministero
del Turismo, in modo da coor-
dinare tutte le attività in favo-
re delle imprese del nostro
settore. E’ giusto e doveroso il
rispetto delle norme in mate-
ria di Covid-19, però è un pre-
ciso dovere delle Istituzioni
sostenere e supportare tutte le
forme di turismo e le migliaia
di operatori che lottano ogni
giorno per consentire ai viag-
giatori di muoversi in sicurez-
za”.

“L’ordinanza adottata dal mini-
stro Speranza su arrivi e rientri
da Paesi dell’Unione Europea è
l’ennesimo sfregio inflitto al
turismo organizzato”. Lo hanno
scritto, in una dura nota a com-
mento delle nuove misure
disposte dal ministero della
Salute, le organizzazioni del
turismo organizzato AIDiT
Federturismo Confindustria,
ASSOVIAGGI Confesercenti,
ASTOI Confindustria Viaggi,
FIAVET e FTO-Federazione
Turismo Organizzato
Confcommercio.  È davvero dif-
ficile capire come una quarante-
na di cinque giorni, dopo un
ulteriore tampone alla fine dei
cinque giorni - si legge nel
comunicato - possa essere una
misura necessaria ed utile per
persone che hanno già effettuato
un tampone risultato negativo
48 ore prima del rientro nel
nostro Paese. Non si può non
leggere questa ordinanza come
una conseguenza di tutte le ste-
rili ed inutili polemiche degli
ultimi giorni. La mobilità tra
Paesi Europei, anche per motivi
di turismo, è consentita dallo

scorso maggio e l’Italia non ha
mai adottato la quarantena in
entrata, ad eccezione di alcuni
casi specifici. Si tratta, quindi, di
una misura punitiva per quei
pochissimi italiani che, osser-
vando tutte le prescrizioni sani-
tarie richieste, si recano nei
pochi Paesi esteri aperti. Si evi-
denzia infatti che, a differenza di
quanto si vuole far credere, si
tratta di numeri molto contenu-
ti.  Inoltre - spiegano ancora le
associazioni - è una misura
altrettanto punitiva per i turisti
europei che, analogamente in
questi mesi, se pur in minima
parte, sono venuti a visitare il
nostro Paese e avrebbero potuto
farlo anche nelle prossime setti-
mane. Il risultato è un clamoroso
autogoal anche per l’incoming.
Le agenzie di viaggio e i Tour
operator italiani, che hanno
subito perdite di fatturato di
oltre il 90% nel 2020 e che stanno
registrando perdite ancora più
ingenti nel 2021, hanno solo cer-
cato faticosamente di riavviare
un’attività rimasta ininterrotta-
mente ferma dallo scorso marzo
2020.  Si tratta di imprese italia-
ne che pagano le tasse in Italia e
che danno lavoro ai nostri con-
nazionali e che, a breve, dovran-
no subire gli annullamenti dei
pochi viaggi programmati per le
prossime settimane, essendo
quindi costretti a rimborsare i
clienti. Questo cambio di fronte
repentino e insensato, volto solo
a rispondere “alla pancia di chi
grida allo scandalo” - conclude
la nota - produrrà ulteriori
danni economici per i Tour ope-
rator e le agenzie di viaggio.
Cambiare le regole del gioco a
partita iniziata non è minima-
mente accettabile. Le imprese
del turismo organizzato sono al
collasso, non hanno nemmeno
ancora ottenuto tutti i ristori
stanziati lo scorso anno e queste
decisioni sembrano fatte ad arte
per infliggere il decisivo colpo di
grazia.
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Turismo e Speranza, 
gli operatori dicono basta
Contestato per la sua Ordinanza su arrivi e rientri:
“E’ l’ennesimo sfregio. Una misura punitiva 
per quei pochi italiani che si recano all’estero”



Entro Pasqua saranno pagati gli
stipendi dei lavoratori di Alitalia.
Lo assicura il sottosegretario al
Tesoro, Claudio Durigon, spie-
gando che sono stati sbloccati dal
Mef i 24,7 milioni di ristori auto-
rizzati dalla Commissione euro-
pea. “Sono convinto che per
Pasqua tutti i lavoratori Alitalia
possano avere il proprio stipen-
dio: abbiamo dato il mandato di
cassa all’amministrazione straor-
dinaria in modo che nei prossimi
giorni possano essere pagati gli
stipendi”. “Stiamo combattendo
con la Vestager, una battaglia
vera, - aggiunge - per far capire
l’importanza di avere una nostra
compagnia”. “Cercheremo insie-
me agli altri ministeri dei tavoli di
confronto per far partire al il
prima possibile il piano di Ita”,

aggiunge Durigon.  I sindacati Fitl
Cgil, Fit Cisl e Uilt hanno manife-
stato davanti al Mise per esprime-
re una doppia preoccupazione: gli
stipendi non ancora arrivati e il
futuro della nuova compagnia
che potrebbe prevedere pochi
aeroplani, una “situazione inac-
cettabile”. Le organizzazioni sin-
dacali parlano di una situazione
“davvero drammatica e troppo
grave che sta trascinando il setto-
re del trasporto aereo allo sfa-
scio”. Inoltre sottolinea il segreta-
rio nazionale della Fit Cgil,

Fabrizio Cuscito,“l’impostazione
Ue è molto penalizzante per il
nostro Paese e dovremmo cercare
di capire quanto le lobbies delle
grandi compagnie europee, Air
France e Lufthansa, non hanno
interesse a che Alitalia parta in
forma robusta”.  Su questo punto
è intervenuto il ministro dello
Sviluppo Economico, Giancarlo
Giorgetti “fuori dal ministero
sono assediato dai lavoratori
dell’Alitalia che contestano il fatto
che ciò che è concesso a Lufthansa
e ad Air France non è concesso ad

Alitalia”, spiega.  In tema di aiuti
di Stato prosegue “una prima
riflessione è quella della regola-
mentazione che è stata costruita
per il mercato intero, della disci-
plina degli aiuti di Stato che è
stata costruita per un mondo che
non c’è più che forse ritornerà, ma
in questo momento dobbiamo
interrogarci a livello Ue e anche a
livello italiano”. Domani i sinda-
cati incontreranno i commissari e
chiederanno il pagamento degli
stipendi “si aprirà un tavolo inter-
ministeriale. Ci aspettavamo

molto di più: gli stipendi di que-
sto mese sono salvi, ma servono
soluzioni strutturali, sennò tra un
mese avremo lo stesso problema”,
spiegano i sindacati. 
Ma Filt, Cgil e Uilt compatte
“chiedono anche che si proceda il
più presto possibile alla costitu-
zione di Ita “pure rischiando una
procedura d’infrazione, ma che
prevalga l’interesse nazionale”,
afferma il segretario generale
della Uil Trasporti, Claudio
Tarlazzi.  Sulla stessa linea
Salvatore Pellecchia, segretario
generale della Fit-Cisl “il Governo
attivi immediatamente tutte le
operazioni volte a far decollare
Ita, altrimenti le lungaggini deci-
sionali di Bruxelles affosseranno il
progetto, con danni ingenti per il
nostro Paese”. 

Ufficiale della Marina Militare
finisce in manette per spionaggio
Stava cedendo documenti classificati ad un collega russo. 
Convocato alla Farnesina l’Ambasciatore della Federazione Russa
Un ufficiale della marina mili-
tare italiana è stato arrestato
dai carabinieri del Ros, dopo
essere stato fermato assieme
ad un ufficiale delle forze
armate russe: entrambi sono
accusati di gravi reati attinenti
allo spionaggio e alla sicurez-
za dello Stato. L’intervento è
avvenuto in occasione di un
incontro clandestino tra i due,
che sono stati sorpresi mentre
l'ufficiale italiano cedeva
all'altro dei documenti ‘classi-
ficati’ in cambio di soldi.
L’operazione, effettuata nel-
l’ambito di prolungata attività
informativa condotta
dall’Agenzia Informazioni
Sicurezza Interna, con il fatti-
vo supporto dello Stato
Maggiore della Difesa e della
quale è stato investito il
Raggruppamento, ha riguar-
dato un Capitano di Fregata
della Marina Militare e un
Ufficiale accreditato presso
l’Ambasciata della
Federazione russa, entrambi
accusati di gravi reati attinenti

allo spionaggio e alla sicurez-
za dello Stato.  La posizione
del cittadino straniero è tutto-
ra al vaglio in relazione al suo
status diplomatico. Poi la rea-
zione istituzionale: “In rela-
zione a quanto riportato dagli
organi di stampa circa l’opera-
zione condotta dai carabinieri
del ROS, sotto la direzione
della Procura della Repubblica

di Roma, la Farnesina rende
noto che il Segretario Generale
del Ministero degli affari este-
ri, Elisabetta Belloni, ha con-
vocato al Ministero questa
mattina - su istruzioni del
Ministro Luigi Di Maio -
l'Ambasciatore della
Federazione Russa presso la
Repubblica Italiana, Sergey
Razov”. 

Il disegno di legge sull’assegno unico per i figli ha ricevuto il via
libera definitivo del Senato. Quello di Palazzo Madama è stato un
ok quasi unanime: 227 i voti a favore, nessuno contrario e 4 gli aste-
nuti. Il provvedimento del ministro delle Pari opportunità Elena
Bonetti aveva già ricevuto il disco verde della Camera. “Oggi è un
giorno buono per l’Italia, il primo passo di una riforma storica. Si
tratta di un provvedimento importante perché inizia un tempo
nuovo, del futuro, della ripartenza”, ha commentato il ministro
Bonetti. “L’assegno universale per i figli rimette al centro le nuove
generazioni e sarà completato con il Family Act. Confermo a nome
del governo - ha precisato - l'impegno di dare seguito alla delega
attuando l’assegno entro il termine del primo di luglio come previ-
sto”. L’assegno scatterà al settimo mese di gravidanza e sarà corri-
sposto sotto forma di assegno o di credito d’imposta e modulato in
base all’Isee: a stabilire i dettagli, a partire dall'entità dell’assegno
(che Mario Draghi ha quantificato in media a 250 euro al mese)
saranno i decreti attuativi, su cui il ministero della Famiglia, insie-
me al Mef, è già al lavoro. La delega impone comunque che venga
diviso in parti uguali tra i genitori, e di prevedere una maggiorazio-
ne a partire dal secondo figlio e un aumento tra il 30% e il 50% in
caso di figli disabili. Non solo, fino a 18 anni l’aiuto economico
andrà ai genitori poi potrà proseguire fino ai 21 anni e andare diret-
tamente ai figli, su richiesta, “per favorirne l'autonomia”. Il soste-
gno dopo la maggiore età sarà corrisposto però solo se i ragazzi stu-
diano, fanno un tirocinio o hanno primi lavori a basso reddito. Per
finanziare questa riforma la legge di Bilancio ha stanziato i primi 3
miliardi per il 2021 (tra 5 e 6 a regime a partire dal 2022), che si som-
mano ai circa 15 miliardi attualmente dedicati ad altri 8 strumenti
che andranno gradualmente ‘in soffitta’, dai vari bonus (nascita,
bebè ), alle detrazioni per i figli a carico e l’assegno familiare. 

Alitalia, stipendi pagati entro Pasqua
Ma per il futuro regna l’incertezza
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Scatta l’inidoneità 
per gli operatori della sanità
che non si vaccinano

E’ “allo studio una norma che
tiene conto delle funzioni che
ciascuno svolge e prevede la
possibilità di inidoneità di chi
non si vaccina” nel comparto
sanitario. Lo ha detto il mini-
stro del Lavoro, Andrea
Orlando, a Start su Sky Tg24.
Bisogna, secondo il ministro
“prevedere una serie di obbli-
ghi per chi lavora nel compar-
to sanitario”. 

in Breve

Assegno unico 
per i figli: è Legge
Scatterà al settimo mese di gravidanza 
e sarà corrisposto sotto forma di assegno 
o di credito d'imposta e modulato in base all'Isee

E’ dedicata alle celebrazioni del Triduo pasquale la catechesi
del Papa all'udienza generale del Mercoledì Santo. Il pensiero
è per i tanti “crocifissi” di oggi, vittime della pandemia,
“popoli distrutti dalle guerre, bambini che muoiono di fame”:
dal “grande silenzio” della terra nasce le “meraviglia della
Risurrezione”. Il brano di Isaia, la cui lettura precede le paro-
le di Papa Francesco, presenta il servo di Dio che, dopo la
Passione che ne ha sfigurato il volto, verrà esaltato e onorato
dai re delle nazioni. E’ ciò che rivivremo da domani a domeni-
ca durante il Triduo pasquale fino alla celebrazione della
Pasqua di Resurrezione. Sono i giorni centrali dell’Anno litur-
gico e il Papa li ripercorre ad uno ad uno. Il Venerdì Santo ci

vedrà tutti sul Calvario, ai piedi della croce. La liturgia, ricor-
da Francesco, ci presenterà il Crocifisso da adorare, “l’Agnello
innocente immolato per la nostra salvezza”. E prosegue:
Porteremo nella mente e nel cuore le sofferenze dei malati, dei
poveri, degli scartati di questo mondo; ricorderemo gli “agnel-
li immolati” vittime innocenti delle guerre, delle dittature,
delle violenze quotidiane, degli aborti... Davanti all’immagine
del Dio crocifisso porteremo, nella preghiera, i tanti, troppi
crocifissi di oggi, che solo da Lui possono ricevere il conforto
e il senso del loro patire. E oggi ce ne sono tanti: non dimenti-
care i crocifissi di oggi, che sono l’immagine del Crocifisso
Gesù, e in loro è Gesù. Prendendo su di sé tutti i dolori del

mondo, afferma il Papa, Gesù li ha illuminati. Ha illuminato le
nostre tenebre. E Papa Francesco continua a braccio:  Perché il
mondo è nelle tenebre. Facciamo una raccolta di tutte le guer-
re che in questo momento stanno facendo, di tutti i bambini
che muoiono di fame, dei bambini che non hanno educazione,
di popoli interi distrutti dalle guerre, dal terrorismo. Di tanta,
tanta gente che per sentirsi un po’ meglio ha bisogno della
droga, dell’industria della droga che uccide … E’ una calami-
tà, è un deserto! Ci sono piccole isole del popolo di Dio, sia cri-
stiano sia di qualsiasi altra fede, che conservano nel cuore la
voglia di essere migliori. Ma diciamoci la realtà: in questo
Calvario di morte, è Gesù che soffre nei suoi discepoli.

L’udienza generale del Mercoledì Santo dedicata alle celebrazioni del Triduo pasquale

Papa Francesco: “Nei calvari della terra
neanche una lacrima andrà perduta”



Covid, la sindaca di Parigi:
“Chiudere tutte le scuole in
città, situazione gravissima”
La sindaca di Parigi, Anne
Hidalgo, ha chiesto stamattina
la chiusura delle scuole nella
capitale francese, vista la
situazione sanitaria "gravissi-
ma" e la "grandissima disorga-
nizzazione" negli istituti. Lo ha
dichiarato in un’ intervista all’
emittente televisiva BFM TV. 

Denuncia Irbn di Pomezia:
“Bloccate dagli Usa 30mln
di dosi AstraZeneca 
destinate a Ue ed Italia”
Negli Usa risultano bloccate
30 milioni di dosi
AstraZeneca che sarebbero
destinate a Ue e Italia. Lo
denuncia Piero Di Lorenzo,
presidente dell'Irbm di
Pomezia, la società che colla-
bora con il colosso farmaceu-
tico alla produzione dei vacci-
ni. Secondo Di Lorenzo sareb-
be una decisione politica, con
lo stop di Washington alle
esportazioni di sieri che l'Fda
non ha approvato. 

La variante inglese
dominante in Italia
In Italia al 18 marzo scorso la
prevalenza della cosiddetta
‘variante inglese’ del virus Sars-

CoV-2 era del 86,7%, con
valori oscillanti tra le singole
regioni tra il 63,3% e il 100%.
Per quella ‘brasiliana’ la preva-
lenza era del 4,0% (0%-
32,0%), mentre le altre moni-
torate sono sotto lo 0,5%. La
stima viene dalla nuova indagi-
ne rapida condotta dall’Istituto
Superiore di Sanità e dal mini-
stero della Salute insieme ai
laboratori regionali e alla
Fondazione Bruno Kessler, che
fa seguito a quelle diffuse nelle
scorse settimane da cui era
emersa una maggior trasmissi-
bilità per la variante ‘inglese’
del 37%. Per l’indagine è stato
chiesto ai laboratori delle
Regioni e Province autonome
di selezionare dei sottocam-

pioni di casi positivi e di
sequenziare il genoma del
virus, secondo le modalità
descritte nella circolare del
Ministero della Salute dello
scorso 17 marzo. Il campione
richiesto è stato scelto dalle
Regioni/PPAA in maniera
casuale fra i campioni positivi
garantendo una certa rappre-
sentatività geografica e se pos-
sibile per fasce di età’ diverse.
In totale, hanno partecipato
all’indagine le 21
Regioni/PPAA e complessiva-
mente 126 laboratori.

Lamorgese: “Estate 
più sicura, da maggio 
le vaccinazioni ai giovani”
La prossima "sarà un'estate in

sicurezza con i più giovani vac-
cinati". Lo assicura in una inter-
vista a "Il Messaggero" il mini-
stro dell'Interno, Luciana
Lamorgese, che, in vista di
Pasqua ha indetto per giovedì
un Comitato per l'ordine e la
sicurezza, per pianificare "con-
trolli rigorosi", mantenendo,
comunque, "un profondo
senso di umanità".  Lamorgese
è consapevole che "cresce,
soprattutto tra i ragazzi, un
senso di stanchezza e di man-
canza di fiducia per il futuro.
"Ma non è il momento di
abbassare la guardia, perché i
progressi registrati dalla cam-
pagna per i vaccini fanno final-
mente intravvedere un oriz-
zonte diverso che ci consenti-

rà di tornare gradualmente alla
normalità".

Suez torna libero, verso
lo smaltimento totale
dell’immenso ingorgo
di navi nel Canale
"Sono qui per lanciare un
messaggio attraverso i media e
dire che il canale di Suez è
potente e in grado di assu-
mersi la responsabilità del
commercio internazionale": lo

ha detto il presidente egiziano
Abdel Fattah al-Sisi nella con-
ferenza stampa tenuta a
Ismailia. Sisi ha sottolineato di
voler anche "dire che la situa-
zione è tornata alla normalità".
Il capo dell'Authority del
Canale, Osama Rabie, aveva
previsto che entro le otto di
oggi sarebbero uscite 113
navi. La Leth Agencies preve-
de questo numero di transiti
per "oggi". L'ammiraglio ha sti-
mato che per smaltire la coda
serviranno tre giorni "o poco
più". Il presidente egiziano Sisi
in conferenza stampa ha
anche detto che "inchieste
approfondite saranno aperte a
proposito dell'incidente" del
portacontainer Ever Given.

in Breve

Oltre 4mila simulazioni numeriche complesse
effettuate da istituzioni di ricerca italiane che
hanno chiesto di collaborare con ENEA nella
lotta contro il Covid per sfruttare la potenza di
calcolo del supercomputer CRESCO6, entrato
nel 2018 nella TOP500 delle macchine per il
supercalcolo più potenti al mondo. A un anno
dalla messa a disposizione gratuita, CRESCO6
ha elaborato simulazioni di dinamica molecola-
re (Molecular Dynamics – MD) e fluidodinami-
ca computazionale (Computational Fluid
Dynamics, CFD), finalizzate sia ad individuare
molecole per nuovi farmaci attivi contro il virus
che studiarne la propagazione tra le persone in
ambienti chiusi. “La tecnologia HPC – High
Performance Computing è stata in grado di
accelerare l’innovazione in tantissimi settori
dell’economia e della conoscenza e oggi si sta
rivelando utilissima nella ricerca di farmaci,
vaccini e nell’elaborazione di dati medici”, sot-
tolinea Massimo Celino, ricercatore ENEA
della divisione Sviluppo di sistemi per l’infor-
matica e l’ICT. Nel 2020 CRESCO6 è stato uti-
lizzato al 70% per attività progettuali interne
all’ENEA mentre il restante 30% è stato messo
a disposizione di istituzioni di ricerca esterne
che hanno accordi di collaborazione con
l’Agenzia. “CRESCO6 è uno dei sistemi har-
dware più potenti in Italia, in grado di effettua-
re fino a 1,4 milioni di miliardi di operazioni
matematiche al secondo di picco (400 nodi di

calcolo con più di 20.000 core) e attualmente
l’infrastruttura è fortemente utilizzata per la
realizzazione di progetti ENEA nei settori ener-
gia e ambiente “, conclude Celino. Operativo
presso il Centro ricerche ENEA di Portici
(Napoli), CRESCO6 è impiegato principalmen-
te nei seguenti campi di applicazione: elabora-
zione di modelli previsionali su cambiamenti
climatici e inquinamento dell’aria con dettaglio
territoriale molto accurato; studio di nuovi
materiali per la produzione e stoccaggio di
energia pulita; simulazioni per la gestione delle
infrastrutture critiche; biotecnologie; chimica
computazionale; fluidodinamica per il settore
aerospaziale; sviluppo di codici per la fusione
nucleare.
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Sfruttare la potenza di calcolo del “CRESCO6” entrato nel 2018 
nella TOP500 delle macchine per il supercalcolo più potenti al mondo

Un supercomputer dell’Enea
ci aiuterà nella lotta al Covid

Raggiunge quota 9.258.640 il
numero delle vaccinazioni sommi-
nistrate in Italia, secondo i dati dif-
fusi dal Ministero della Salute e
aggiornati alle 15.31 di domenica
28 marzo 2021. Vaccino inoculato a
5.549.822 donne e 3.708.818 uomi-
ni. Il totale delle persone vaccinate
(a cui sono state somministrate la
prima e la seconda dose), invece, è
di 2.929.678. Il maggiore numero
dei destinatari è rappresentato da
operatori sanitari e sociosanitari
(2.965.485), seguito dagli Over
80(2.945.052), dalla categoria
‘Altro’ (1.169.960), personale scola-
stico (935.842), Ospiti delle
Strutture Residenziali (540.536),
personale non sanitario (480.710),
Forze Armate (221.055). Le regioni
con la percentuale maggiore di somministrazioni rispetto alla
dotazione sono Provincia autonoma di Bolzano(93,8%), Sicilia
(87,9%), Provincia autonoma di Trento (86,8%), quella con la
minore percentuale è la Calabria (75,9%). Ecco nel dettaglio le sin-
gole regioni: Abruzzo (85%), Basilicata (79,4%), Calabria (75,9%),
Campania (84,6%), Emilia-Romagna (86,5%), Friuli Venezia-Giulia
(84,2%), Lazio (85%), Liguria (77,1%), Lombardia (83,7%), Marche
(82,1%), Molise (88,6%), Provincia autonoma Bolzano (93,8%),
Provincia di Trento (86,8%), Piemonte (84,1%), Puglia (83,5%),
Sardegna (77%), Sicilia (87,9%), Toscana (86,3%), Umbria (86,7%),
Valle d’Aosta (86,4%), Veneto (86,1%).

Covid, quasi 10mln
di vaccinazioni
Domenica alle 15.31
erano 9.258.640

VACCINO IN ITALIA
IN TEMPO REALE 
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Sanità, Pelosi (Cpar): “Bisogna attuare
un percorso diagnostico sul paziente grave”
Documento con Siaarti e Aaroi-Emac sullo sviluppo del sistema emergenza-urgenza
E’ stato pubblicato il position
paper ‘Il sistema extra-ospeda-
liero di emergenza sanitaria’,
documento messo a punto
dalla Società italiana di aneste-
sia, analgesia, rianimazione e
terapia intensiva (Siaarti),
dall’Associazione anestesisti
rianimatori ospedalieri italiani
- Emergenza area critica
(Aaroi-Emac) e dal Collegio dei
professori di anestesia e riani-
mazione (Cpar). Elaborato e
firmato dal presidente Siaarti,
Flavia Petrini, dal presidente
Aaroi-Emac, Alessandro
Vergallo, dal presidente Cpar,
Paolo Pelosi, e dal responsabile
Siaarti medicina critica del-
l’emergenza, Emiliano
Cingolani, il documento pren-
de l’avvio dalla considerazione
che “a trent’anni dall’istituzio-
ne del 118 come numero unico
per le chiamate di emergenza
sanitaria e del decreto istituti-
vo della risposta territoriale è
necessaria una riorganizzazio-
ne del sistema che tenga pre-
senti i cambiamenti intercorsi
in questo periodo e i progressi
registrati in campo scientifico-
professionale”. L’agenzia Dire
ne ha parlato con il professor
Paolo Pelosi, presidente del
Collegio dei professori di ane-
stesia e rianimazione (Cpar).
Presidente Pelosi, perché un
position paper per il rinnova-

mento del 118?
“In primo luogo questo paper
analizza il ruolo dell’emergen-
za sanitaria territoriale, in par-
ticolare il coordinamento delle
centrali operative del 118 che
rientra nei livelli di assistenza
essenziale, secondo i recenti
decreti. Riteniamo che questo
documento fosse necessario, in
quanto deve essere ripensato il
sistema organizzativo con
l’obiettivo principale di attua-
re, sviluppare e pianificare in
maniera ulteriore il percorso
diagnostico, terapeutico ed
assistenziale del paziente affet-
to da patologie gravi e tempo
dipendente. In questo modo il
servizio si prenderà cura del
paziente in maniera sempre
più precoce sul territorio prima
dell'arrivo alla struttura di
appartenenza. Il secondo moti-
vo per cui abbiamo lavorato a
questo position paper è che in
realtà l’organizzazione italiana
del sistema di emergenza-
urgenza è alquanto disomoge-
nea sul territorio nazionale.
Tutto questo riguarda il suo
sviluppo e la sua implementa-
zione in termini di modelli
organizzativi sul territorio che
possano dare al paziente, e
quindi ai nostri cittadini, un
servizio sempre più efficiente e
moderno”.
Quali sono i contenuti più

importanti del position
paper?
“I punti fondamentali consisto-
no sostanzialmente in una pia-
nificazione dell’appropriatezza
e dell’innovazione gestionale e
clinico-assistenziale del percor-
so di emergenza extra-ospeda-
liero. Molto importanti sono
inoltre la stabilizzazione di cri-
teri per ottenere una tempesti-
vità dell’intervento di soccorso
in emergenza sul territorio,
l’arrivo in ambito ospedaliero,
la risposta in omogeneizzazio-
ne ed equità dell’organizzazio-
ne della risposta emergenziale
sul territorio nazionale, ovvia-
mente in base alle caratteristi-
che del paziente e, infine, l’effi-
cienza del sistema delle risorse
disponibili. A questo riguardo
pensiamo che siano necessari
una governance unitaria del

sistema di emergenza-urgenza
e un coinvolgimento del perso-
nale sanitario medico, infer-
mieristico e tecnico di suppor-
to. E’ inoltre di primaria
importanza sviluppare un pro-
cesso organizzativo di forma-
zione di tutte queste compo-
nenti, non solo medica ma
anche infermieristica e tecnica
di supporto, e lavorare quindi
con tutte le varie istituzioni
coinvolte per il miglioramento
di tale processo”.
Presidente Pelosi, in questo
documento sono prioritari gli
aspetti formativi: ci illustra i
motivi?
“Gli aspetti formativi sono
essenziali, come gli altri punti
discussi in precedenza. Per
questo motivo il collegio dei
professori ha supportato in
maniera particolarmente attiva

la stesura del documento, in
quanto ritiene che il percorso
di formazione dell’emergenza
debba partire sia dai differenti
corsi di laurea in medicina e
chirurgia sia dai differenti per-
corsi di laurea professionali e
dalle scuole di specializzazio-
ne, in particolare da quelle
maggiormente dedicate al set-
tore dell’emergenza. Mi riferi-
sco, per quanto ci riguarda, alla
anestesia, rianimazione, tera-
pia intensiva e medicina del
dolore ma anche ai percorsi
formativi a livello infermieri-
stico, per esempio con master
di area critica o di emergenza, e
ai percorsi formativi dedicati al
personale tecnico e di colore
che svolgono un ruolo organiz-
zativo attorno a questo com-
plesso sistema. In tutto questo
riteniamo che anche una defi-
nizione dei programmi didatti-
ci sia fondamentale. Siamo
infatti consapevoli di quanto la
didattica virtuale si stia svilup-
pando in questo periodo e che
puòavere un ruolo fondamen-
tale, senza dimenticare percor-
si di simulazione che possono
aiutare a mantenere elevata in
qualità la formazione del per-
sonale. In una parola, il sistema
di emergenza extra-ospedalie-
ro deve essere considerato a
tutti gli effetti un percorso in
cui sia necessario un elevato

livello di professionalità e livel-
lo educativo e di training, a
tutti I livelli”.
Questo position paper vede
insieme Siaarti, Aaroi e Cpar:
come mai questa forte azione
congiunta?
“L’azione congiunta delle tre
sigle è fondamentale perché
rappresenta l’unitarietà della
anestesiologia, anestesia, riani-
mazione, terapia intensiva e
medicina del dolore.
Sostanzialmente dimostra
come le tre colonne della
nostra disciplina, quindi la
parte relativa alla società scien-
tifica nazionale, quella mag-
giormente focalizzata sugli
aspetti sindacali, ma direi in
maniera più vasta sugli aspetti
di relazione anche istituzionale
dal punto di vista lavorativo, e
quella componente maggior-
mente dedita all'aspetto forma-
tivo, danno insieme un mes-
saggio unitario mettendo a
disposizione le proprie pecu-
liarità, professionalità ed espe-
rienze nelle aree di loro compe-
tenza. Ci auguriamo che que-
sto messaggio unitario acquisti
così maggiore forza, poiché
effettivamente si occupa dei
vari aspetti finalizzati al
miglioramento di questa
importantissima area del
nostro servizio sanitario nazio-
nale”. (DIRE)
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I Finanzieri di Gorizia sotto la direzione del
Sostituto Procuratore Dr. Paolo Ancora della
Procura della Repubblica di Gorizia, ha dato
seguito all’attività avviata lo scorso mese di
febbraio che ha portato nella sola regione
F.V.G. all’individuazione ed al sequestro di più
di un 1.5 milioni di Dispositivi di Protezione
Individuale (DPI)  in uso al personale medico,
infermieristico e sanitario delle Aziende
Sanitarie locali, perché non conformi alle nor-
mative vigenti e pericolosi per la salute.
Quanto si va ora ponendo sotto sequestro, rap-
presenta la rimanente parte di quei lotti di
mascherine risultate del tutto carenti dei requi-
siti necessari per essere considerati “Dispositivi
di Protezione”. Le analisi di laboratorio che
precedettero i primi sequestri evidenziarono
che il coefficiente di penetrazione di questi
dispositivi è decisamente superiore agli stan-
dard previsti. In alcuni casi, infatti, la capacità
filtrante è risultata essere addirittura 10 volte
inferiore rispetto a quanto dichiarato, con con-
seguenti rischi per il personale sanitario che le
aveva utilizzate nella falsa convinzione che
potessero garantire un’adeguata protezione. I
Finanzieri di Gorizia, inoltre, stanno acquisen-
do documentazione e dati informatici presso
l’Agenzia Nazionale per l’attrazione degli
Investimenti e lo sviluppo d’Impresa S.p.A.
(INVITALIA S.P.A.) per ricostruire le responsa-
bilità nella catena di approvvigionamento e
verificare quante mascherine della stessa tipo-
logia siano state impiegate o sono tuttora in uso

su tutto il territorio nazionale. Grazie anche alla
collaborazione offerta dall’attuale staff del
Commissario per l’emergenza è stato possibile
sequestrare oggi oltre 60 milioni di D.P.I., ovve-
ro mascherine facciali, ancora giacenti presso
depositi ubicati su tutto il territorio nazionale e
in attesa d’essere distribuiti. Queste mascherine
facciali costituiscono il residuo di forniture per
circa 250 milioni di pezzi ereditato dalla prece-
dente gestione della struttura per l’emergenza.
L’operazione si inserisce nell’ambito dei con-
trolli che la Guardia di Finanza effettua in
maniera sistematica allo scopo di prevenire e
contrastare le fenomenologie illecite correlate
all’emergenza sanitaria in atto anche nel settore
dell’importazione, produzione e commercio
dei dispositivi di protezione individuale, a
tutela della leale concorrenza sul mercato e
della sicurezza dei cittadini consumatori.

Gorizia: sequestrate dalla Guardia di Finanza
sessanta milioni di mascherine pericolose

Rapinatori uccisi a Napoli dopo un colpo
fermato il giovane che aveva subito lo scippo
Svolta nel caso dei due
uomini, di 30 e 29 anni, tro-
vati morti in strada a Napoli.
I carabinieri hanno fermato
il 25enne Giuseppe Greco
con l’accusa di duplice omi-
cidio. 
Secondo quanto ricostruito
dagli investigatori, attraver-

so le testimonianze e i filma-
ti, sarebbe stato Greco ad
aver inseguito e investito
con la sua Smart i due rapi-
natori, che erano fuggiti a
bordo di uno scooter dopo
avergli sottratto il Rolex,
sotto la minaccia di una
pistola. I legali di Giuseppe

Greco avevano respinto le
accuse affermando che il
loro assistito non aveva
investito i due uomini. Ma
dopo accurate indagini i
militari hanno portato in
caserma il 25enne, con gravi
indizi di colpevolezza a suo
carico.



Le Fiamme Gialle di Trieste e
Napoli, coordinate dalla Procura
della Repubblica partenopea,
hanno dato esecuzione a un seque-
stro preventivo finalizzato alla con-
fisca “per equivalente” di beni del
valore di oltre 53 milioni di euro nei
confronti di cinque soggetti, ritenu-
ti responsabili di una frode fiscale
nel settore della commercializza-
zione di carburanti per autotrazio-
ne.  L’attività investigativa, avviata
dal Nucleo di Polizia Economico-
Finanziaria del capoluogo friulano,

ha consentito di accertare una maxi
evasione fiscale posta in essere
dalla  campana PETROLIFERA
ITALIANA S.r.l., la quale avrebbe
effettuato fittizie cessioni di carbu-
rante alle società fantasma Antony
Group di Testa Antonio, Perfetto
Deposito di Perfetto Abele, Cera
Deposito di Ceraso Carmine, Cm di
Castellano Marcello, Barca
Deposito di Barca Raffaele, Auletta
Group di Auletta Giuseppe,
Mezzopieno S.r.l., Rall Group S.r.l.,
Sammarco S.r.l., Company Group

S.r.l., G.C. Trading S.r.l., Vincent
Group di Petrucci Vincenzo, per
oltre 146 milioni di euro evadendo
in tal modo l’Imposta sul Valore
Aggiunto per circa 33 milioni di
euro. In aggiunta, per lo stesso
anno d’imposta, la dichiarazione
dei redditi non risulta essere mai
stata presentata, con conseguente
evasione dell’IRES quasi 20 milioni
di euro. Secondo la ricostruzione
operata dalle Fiamme Gialle, la
Petrolifera Italiana si sarebbe collo-
cata al centro di un folto gruppo di

imprese fantasma dislocate sull’in-
tero territorio nazionale. I titolari di
fatto dell’azienda, grazie alla loro
pluriennale esperienza nel settore
degli oli minerali, avrebbero ven-
duto milioni di litri di prodotti
energetici a società cartiere fittizia-
mente dichiaratesi “esportatori abi-
tuali” che proprio in virtù di tale
falso status, potevano acquistare i
prodotti senza applicazione
dell’I.V.A. Successivamente, le
società fantasma, rivendevano gli
stessi prodotti applicando l’IVA al

cliente finale senza poi versarla
all’Erario (meccanismo fraudolento
tipico della cd. “frode carosello”).
Per effetto delle condotte ipotizza-
te, la PETROLIFERA ITALIANA
S.r.l. avrebbe negli anni assunto
una posizione assolutamente domi-
nante sul mercato ponendo in esse-
re una concorrenza sleale con grave
nocumento non solo per l’Erario,
ma anche per le aziende del settore
che operano nella legalità.

Trovati anche 46 chili di hashish, 9 pistole con relativo munizionamento, strumenti
per il confezionamento della sostanza stupefacente e oltre 650.000 euro in contanti
Napoli, blitz congiunto Fiamme Gialle-Polizia,
sequestrati 150 chili di coca e arrestate 5 persone

“Questi disastri potrebbero cessare
completamente se smettessimo di
dipendere dai combustibili fossili e tra-
sformassimo in realtà una massiccia
diffusione di energie rinnovabili”. Così
il direttore di Greenpeace Indonesia,
Leonard Simanjuntak, intervenuto per
commentare un vasto incendio scop-
piato oggi presso la raffineria
Balongan, di proprietà della compa-
gnia di Stato nel settore ‘oil and gas’ e
derivati, Pertamina. Il rogo, si appren-
de in una nota pubblicata dalla ong, è
scoppiato nella regione di West Java,

sull’ononima isola. Secondo quanto
afferma Greenpeace, “l’incidente veri-
ficatosi oggi è solo l’ultimo di una
lunga serie di tragici eventi legati
all’industria estrattiva indonesiana,
come lo sversamento avvenuto nel
2019 a Karawang o l’incendio alla raffi-
neria di Balikpapan”. “Questi incidenti
stanno danneggiando ambiente e per-
sone. Pertamina deve porre in essere
un forte piano di mitigazione per evita-
re che accadano di nuovo” ha afferma-
to Simanjuntak. Greenpeace ha per
tanto invitato il governo del presidente

Joko Widodo a “rivedere il suo obietti-
vo di riduzione delle emissioni, per
essere più ambizioso, e condurre
un’indagine su questo incidente”. “Se
c’è qualche prova di negligenza o di
violazione delle procedure ‘Health and
Safety Operation’ (Hse), il governo
deve presentare accuse penali per veri-
ficare le eventuali responsabilità di
Pertamina non solo per evitare che
questi disastri si ripetano, ma anche
per dare priorità alla sicurezza di per-
sone e ambiente», ha concluso
Simanjuntak.

In fiamme una grande raffineria
in Indonesia, l’allarme di Greenpeace

False fatturazioni nel commercio di carburanti
Sequestro della GdF da 53 milioni a Napoli

La Polizia e la Guardia di Finanza
di Napoli, nell'ambito di un’atti-
vità congiunta nel settore antidro-
ga, hanno arrestato, tra Giugliano
in Campania e Marano, 5 persone
indiziate a vario titolo di deten-
zione ai fini di spaccio di sostanze
stupefacenti e armi. Sequestrati
nel complesso dalla Squadra
Mobile e dal G.I.CO. di Napoli
150 chili di cocaina, 46 chili di
hashish, 9 pistole con relativo
munizionamento, strumenti per
il confezionamento della sostanza
stupefacente e oltre 650.000 euro
in contanti. Due degli arrestati
sono stati sorpresi nel box auto
dell’abitazione di un terzo com-
plice mentre caricavano, all'inter-
no di scomparti ricavati nel vano
della ruota di scorta di due auto,
100 panetti di cocaina per un peso
complessivo di circa 105 chili. La
perquisizione effettuata nell’abi-
tazione di una quarta persona ha
poi portato alla luce, nascosta
sotto il pavimento del suo garage,
una botola ad apertura comanda-
ta da un sistema idraulico, all’in-
terno della quale sono stati sco-
perti e sequestrati altri 47 panetti
di cocaina per un peso complessi-

vo di circa 43 chili. La contestuale
perquisizione dell'immobile di
un quinto componente dell’orga-
nizzazione ha portato al ritrova-
mento di 46 chili di hashish, 2
chili di cocaina, 6 pistole semiau-
tomatiche e relativo muniziona-
mento, 3 revolver con matricola
abrasa, 12 caricatori, 543 muni-
zioni per arma corta, numerosi
stampi per l'apposizione di mar-
chi sulle confezioni di stupefacen-
ti, una pressa ed altri strumenti
per il confezionamento della

droga. Anche in questo caso il
“materiale” è stato trovato all’in-
terno di un vano ricavato in una
botola nascosta sotto il pavimen-
to del box auto e accessibile tra-
mite un sistema ad apertura con-
trollata di tipo idraulico. Durante
le perquisizioni, all’interno del-
l’autovettura di una sesta persona
è stato ritrovato un analogo dop-
piofondo che, insieme ad altri
indizi, ne ha determinato la
denuncia per le stesse ipotesi di
reato. Infine, anche la perquisizio-

ne dell’abitazione di un settimo
componente, effettuata con l’ausi-
lio dei Vigili del Fuoco di Napoli,
ha portato alla luce un sistema “a
scomparsa” nascosto sotto il
pavimento del piano interrato,
che dava accesso ad una botola
all’interno della quale sono stati
trovati e sequestrati 62 involucri
in cellophane contenenti banco-
note di vario taglio, per una
somma totale di 650.690 euro,
oltre a 2 macchine “conta-banco-
note”. 

Sotto l’effetto di cocaina
avrebbe più volte violentato
l’ex fidanzata, puntandole un
coltello alla gola e picchiando-
la fino a romperle la mascella.
Violenza sessuale e lesioni
personali le accuse nei con-
fronti di un pescatore siciliano
di 52 anni, arrestato ieri dai
carabinieri della Tenenza di
Cattolica, in esecuzione di
un’ordinanza cautelare in car-
cere, richiesta dal sostituto
procuratore di Rimini, Davide
Ercolani. Per il gip, Benedetta
Vitolo, che ha accolto la richie-
sta della Procura e ha disposto
arresto, la detenzione è stata
“l’unica misura idonea ad una
effettiva tutela della persona
offesa”.
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Ha violentato 
e pestato 
l’ex fidanzata,
arrestato 
dai Cc a Cattolica

Cyber pirati, si sospetta diretti
dalla Russia, hanno violato il
sistema informatico del diparti-
mento di Stato americano ruban-
do migliaia di mail alla fine dello
scorso anno. Lo riporta il sito della
rivista Politico, citando fonti infor-
mate. Sono state violate le le casel-
le di posta elettronica dell’ufficio
degli affari europei ed euroasiati-
ci e quella della sezione Asia
orientale e del Pacifico.
L’accaduto viene reputato come
la seconda azione, sostenuta dal
Cremlino, al mail server del mini-
stero degli Esteri di Washington
in meno di decennio. Non sareb-
bero state violate però le informa-
zioni riservate. “Per ragioni di
sicurezza, non possiamo discute-
re la natura o l'ampiezza di ogni
presunto incidente”, ha specifica-
to un portavoce del dicastero cita-
to dalla fonte. 

Attacco informatico,
media Usa: “Mosca
ha colpito il ministero
degli Esteri 
di Washington” 
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“Zero investimenti, zero futuro. Questa è
la sintesi della Giunta Raggi. Nemmeno la
gestione dell’ordinaria amministrazione è
stata all’altezza delle aspettative di quan-
ti la votarono nel 2016. Non c’è cura del
verde, assistiamo alla totale assenza di un
piano strutturale per la raccolta e lo smal-
timento dei rifiuti, le strade continuano
ad essere dissestate salvo qualche ritoc-
chino quà e là in stile maquillage e soprat-
tutto i cittadini hanno la netta percezione
dell’assenza di una guida della Capitale”.
Così in una nota il senatore Antonio
Saccone, segretario regionale dell’Udc per
il Lazio. “Raggi ha sostituito ben 15 asses-
sori in 5 anni, questo testimonia la pro-
fonda crisi del governo capitolino targato
5 stelle. Presto i cittadini romani si espri-
meranno sulla giunta grillina, ma ha
ragione il nostro coordinatore cittadino
Roberto Riccardi: intanto si proceda al
commissariamento della città al termine
del mandato naturale della sindacatura, il
prossimo giugno, al fine di evitare ulte-
riori danni da parte della Raggi” conclude
Saccone.

Riccardi (Udc): “Dal 22 giugno
indispensabile un Commissario”

“Ammesso e non concesso che Virginia
Raggi riesca a proseguire la sindacatura,
considerata la claudicante situazione
della maggioranza grillina in

Campidoglio, l’UDC ritiene indispensa-
bile che al termine naturale del suo man-
dato, ovvero a partire dal 22 giugno 2021,
sia un commissario a governare Roma
sino alle prossime elezioni comunali, che
forse si terranno in ottobre. Sempre che
l'epidemia di Covid lo consenta”. Così
Roberto Riccardi, coordinatore romano
dell'UDC. “Oggi la Raggi- prosegue
l'esponente centrista- ha dalla sua più
consulenti che consiglieri e non reputia-
mo giusto ed opportuno che per la sua
campagna elettorale possa disporre di
mezzi, strumenti e consulenti pagati con
i soldi dei romani. Ricordiamo che
Virginia Raggi ha battuto tutti i record

per il costo complessivo dello staff: 6,5
milioni sia nel 2020 sia nel 2021. Numeri
questi che fanno impallidire quelli di
quando c'erano Ignazio Marino e Gianni
Alemanno, che spendevano rispettiva-
mente 1,2 milioni e 500.000 euro in meno,
stando alle cifre snocciolate ai tempi pro-
prio dai grillini. L’UDC sta lavorando
affinchè a Roma vi sia un profondo cam-
bio di rotta, i romani meritano un
Sindaco che anzichè chiudere le strade ne
apra di nuove. Che parli poco e lavori
molto. Un primo cittadino il cui compito
sia quello di far vivere bene i cittadini e
non di pretendere di educarli all'utilizzo
dei monopattini”, conclude Riccardi.

Intervento a gamba tesa del Segretario Regionale dell’UDC Lazio
Saccone (UDC): “La città venga commissariata
a giugno, la gestione Raggi è stata fallimentare”

La Regione Lazio ha proroga-
to i termini per i Pacchetti
vacanza per persone con
disabilità. La presentazione
delle domande, la cui scaden-
za originaria era prevista per
il 31 marzo 2021, potrà essere
effettuata entro le ore 24 del
30 aprile 2021. I soggetti che
hanno già presentato doman-
da, e coloro che lo faranno
entro i nuovi termini, potran-
no realizzare i soggiorni
entro il 21 giugno 2021 (il ter-
mine precedente era il 31 maggio 2021). A darne notizia è l’as-
sessore alle Politiche sociali, Welfare, Beni Comuni e Asp della
Regione Lazio, Alessandra Troncarelli. Si tratta del secondo rin-
novo da parte della Regione Lazio che già a novembre scorso
aveva posticipato i termini di presentazione delle domande.  “È
il primo investimento in soggiorni estivi per disabili adulti, rea-
lizzato dalla Regione Lazio – spiega l’Assessore Troncarelli -. Il
bando mette a disposizione 7 milioni di euro e con questi fondi
si intende coprire il costo sia per gli utenti sia per gli operatori
che li accompagnano. Siamo così intervenuti in maniera concre-
ta per aiutare le persone con disabilità, giovani e adulte, a recu-
perare uno spazio di socialità e di aggregazione tra pari, in auto-
nomia dal contesto familiare, e comunque in un contesto educa-
tivo ed assistenziale che sia anche di sollievo per le loro fami-
glie”.  “L’attuale situazione epidemiologica ha influito nella vita
di tutti i cittadini e in particolare in quella delle persone più fra-
gili e vulnerabili – commenta l’Assessore –. Il perdurare del-
l’emergenza socio-sanitaria ha privato le persone con disabilità
della dimensione relazionale fuori dalla famiglia ed ha limitato
le opportunità di inclusione. Abbiamo così ritenuto opportuno
agevolare la partecipazione ai soggiorni, in considerazione del
loro valore relazionale e terapeutico, prolungandone i termini”.
Restano invariate le modalità di partecipazione, ovvero esclusi-
vamente per via telematica tramite la Piattaforma efamily dispo-
nibile all’indirizzo https://www.efamilysg.it/pacchetti-vacan-
ze/piattaforma-efamily.html. Per ulteriori informazioni, è pos-
sibile contattare il numero verde gratuito 800.279.948 (dal lune-
dì al venerdì, dalle 9 alle 12:30 e dalle 14 alle 17:30) oppure scri-
vere a info@efamilysg.it.

Pacchetti vacanza
per disabili, prorogati
i termini per la presentazione
delle domande

“Oggi abbiamo siglato una nuova importante intesa con Cassa
Depositi e Prestiti. Grazie a un nuovo introito di 1,5 miliardi di
euro, estinguiamo un mutuo che farà risparmiare 390 milioni di
euro alla Regione già da quest'anno. Lavoriamo per un Lazio sem-
pre più sano e con i conti in ordine”. Così in una nota il Vice
Presidente della Regione Lazio, Daniele Leodori.
L’accordo, siglato mercoledì mattina negli uffici regionali
dell’Assessorato al Bilancio di via Cristoforo Colombo a Roma, è
stato portato a termine mediante  una complessa operazione che
ha condotto alla ristrutturazione di una parte consistente del debi-
to regionale. Nello specifico grazie a un nuovo prestito da 1,5 mld
di euro, firmato con Cassa Depositi e Prestiti, verrà estinto parzial-
mente un mutuo concesso alla Regione Lazio dal Ministero
dell'Economia e delle Finanze, con una riduzione di oltre due

punti percentuali sul tasso di interesse. I risparmi per la casse
regionali saranno consistenti già nel 2021, in cui saranno pari a
circa 34 milioni di euro, per poi attestarsi a oltre 22 milioni di euro
a partire dal 2022. Il risparmio complessivo, per i minori interessi
dovuti, sarà complessivamente pari a circa 390 milioni di euro.
Prosegue quindi l'attività della giunta del Lazio mirata a rendere
più sostenibile il debito regionale.

Leodori (Regione Lazio): “Firmato il rifinanziamento
di uno dei mutui Mef Sanità con Cdp. Risparmi
per 390 milioni di euro”

Si avvicinano le feste e continua senza
sosta la settimana di solidarietà di
Assotutela, associazione operante da
quasi dieci anni a sostegno e in aiuto delle
fasce più deboli della popolazione e a
difesa dei diritti dei cittadini di Roma e di
Italia. Nella giornata di ieri il presidente
Michel Emi Maritato insieme alla vicepre-
sidente e cantautrice romana, Carol
Maritato, al noto attore Alessandro Regis,
a Fabio Sakara, il “camminatore solidale”
di Pomezia, all’ex tronista di Uomini e
Donne, Daniele Schiavon, e al responsabi-
le del Sociale di Assotutela, Luigi
Giannelli (già commissario della polizia
penitenziaria di Roma) si sono recati pres-
so l’ospedale San Giovanni a Roma per

consegnare i biscotti “abbracci”, in segno
di vicinanza al personale medico-infer-
mieristico, impegnato nella cura contro il
Covid: “Abbiamo voluto intraprendere
questa iniziativa benefica per regalare
affetto e sorrisi, in questo delicato e com-
plesso momento di emergenza pandemi-
ca. Ed è un piacere e un onore averlo fatto
insieme all’attore, Alessandro Regis, a

Fabio Sakara, e a Daniele Schiavon, amici,
grandi professionisti ma anche e soprat-
tutto uomini dal grande cuore e dai gran-
di gesti”, hanno aggiunto Carol e Michel
Maritato e Giannelli, ricordando che
ancora nei prossimi giorni Assotutela
darà vita ad altre iniziative di solidarietà.
Questo, invece, il commento del direttore
generale della azienda sanitaria, Tiziana
Frittelli: “Quella di ieri è una sorpresa
davvero bellissima per tanti pazienti del
nostro ospedale. Siamo felici ed orgoglio-
si della nostra collaborazione con il
mondo dell’associazionismo. Una realtà
ricchissima di esperienze come testimonia
il lavoro svolto da Assotutela, che ringra-
ziamo di cuore”.

“Gli abbracci” di Assotutela and Friends
ai pazienti dell’Ospedale San Giovanni



“Bene il provvedimento annunciato dal ministro
del Lavoro Andrea Orlando sui 28.2 milioni di
euro per le aree di crisi complessa di Frosinone e
Rieti per l’anno 2021”. E’la considerazione di
Claudio Di Berardino, assessore al Lavoro, Scuola
e Formazione della regione Lazio. “Oltre a queste
risorse – dice – ci aspettiamo nei prossimi giorni
anche il decreto che riconosce al Lazio circa 3,4
milioni di euro per la copertura dell’anno 2020:
risorse che avevamo da tempo richiesto per assicu-
rare il sostegno al reddito ai lavoratori delle due
aree di crisi complessa. Sono in tutto 1.068 i lavora-
tori interessati, i quali da anni non hanno altra
forma di reddito se non il sostegno rappresentato
dalla mobilità. Gli assegni mensili, come sempre,

verranno erogati dall’Inps, mentre da parte nostra,
come Regione, non appena verrà pubblicato il
decreto di riparto, torneremo a riconvocare il tavo-
lo con le organizzazioni sindacali per la definizio-
ne dell’accordo quadro per l’anno 2021. In questo
momento di crisi e con la pandemia ancora in
corso – sottolinea – il sostegno al reddito è quanto
mai fondamentale. Parallelamente però crediamo
che non possa essere persa l’occasione di accompa-
gnare tale indennità a percorsi di politica attiva del
lavoro creati su misura rispetto alle esigenze e
opportunità del territorio e dei profili professiona-
li dei lavoratori. È una sfida che come Regione
vogliamo cogliere e alla quale auspichiamo la par-
tecipazione di tutti gli attori locali e sociali”.

Aree di crisi complessa
del Lazio, in arrivo 28 milioni

Si nascondeva in un piccolo
centro alle porte di Roma un
sessantatreenne, originario
della provincia di Cosenza,
considerato il “re delle delle
truffe” e conosciuto dagli
inquirenti come uno dei primi
criminali informatici. L’uomo,
componente di un’organizza-
zione transnazionale dedita
alla falsificazione di strumenti
di pagamento ed alle frodi
informatiche, è stato al centro,
nella sua carriera criminale, di
varie indagini della Polizia
Postale e delle
Comunicazioni, della Polizia
di Stato e dei Carabinieri e
recentemente si era sottratto
all'esecuzione della pena defi-
nitiva di oltre 7 anni di reclu-
sione, per i reati di associazio-
ne a delinquere finalizzata
alla falsificazione di strumenti
di pagamento, truffa, estorsio-
ne ed altro.  Gli agenti della
Polizia Postale di Cosenza e
della Sezione di pg della
Procura cosentina, coordinati
dal procuratore Mario
Spagnuolo e dal sostituto
Maria Luigia D’Andrea, con il
supporto dei colleghi della

Polizia Postale di Roma, attra-
verso indagini informatiche e
tradizionali, avviate dopo
recenti truffe commesse dal-
l'arrestato, hanno individuato
l'area geografica della provin-
cia di Roma dove orbitava il
latitante e, grazie ad accerta-
menti ed appostamenti svolti
in collaborazione con il
Commissariato di Ps di
Colleferro, lo hanno sorpreso
nelle prime ore del mattino in
possesso di strumenti infor-
matici e documenti di interes-
se investigativi tra cui diversi
telefoni cellulari, carte di
pagamento e dispositivi per la

connessione internet che sono
stati sequestrati.  Dalle indagi-
ni sono emerse disponibilità
finanziarie con l'utilizzo di
carte in suo possesso. In una
di queste indagini è stato
coinvolto anche un altro
uomo, tratto in arresto, dopo
anni di latitanza, nel luglio
2019 a Fiumicino in un analo-
ga operazione. Con questa
operazione si ritiene sia stato
anche posto un ulteriore freno
ad attività criminali attuali e
redditizie, che hanno visto
negli anni raggirate e danneg-
giate numerose vittime in
varie parti d’Italia. 

Sessantatreenne, si nascondeva in un piccolo centro alle porte di Roma
Crimini informatici, preso il re delle truffe
Componente di un’organizzazione transnazionale dedita 
alla falsificazione di strumenti di pagamento ed alle frodi informatiche
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Nel corso della riunione tecni-
ca sui rifiuti i rappresentanti
del Campidoglio hanno esclu-
so la possibilità che l'impianto
Ama di Rocca Cencia possa
aumentare la propria capacità
di trattamento, così come
l'ampliamento dell'area di tra-
sferenza dei rifiuti, annun-
ciando inoltre che il Tmb di
Rocca Cencia è destinato alla
chiusura nei prossimi mesi.
Lo riferisce in una nota la
Regione Lazio. “Il Comune di
Roma, pertanto, ha respinto
tutte le richieste che l’ammini-
stratore unico dell'Ama ha
rivolto negli ultimi giorni alla
Direzione regionale compe-
tente”, sottolinea l'ammini-
strazione. Nel report divulga-
to dalla Regione sulla riunio-
ne odierna viene riferito che
“gli uffici comunali esprime-
ranno parere negativo nella
conferenza dei servizi per il
rinnovo dell’autorizzazione
integrata ambientale richiesta
dall'azienda Ama per il Tmb
di Rocca Cencia”. Ma intanto
scatta l’emergenza rifiuti nella
Capitale e la Regione Lazio
corre ai ripari per scongiurare
il rischio di una nuova emer-
genza rifiuti nella città di
Roma legata alla prossima
chiusura della discarica di
Roccasecca, un sito in provin-
cia di Frosinone in chiusura.
Questo, come spiega la
Regione Lazio, è stato l'obiet-
tivo del comitato tecnico.  “La
Regione - spiega - ha ribadito

l'impegno a riattivare in bre-
vissimo tempo gli accordi con
altre regioni italiane, come la
Toscana e l’Abruzzo, per con-
sentire il conferimento dei
rifiuti capitolini negli impianti
di trattamento e smaltimento
che verranno indicati
dall'Ama”. “Per sottoscrivere
gli accordi, però, è necessario
che l'azienda del Comune di
Roma formalizzi le quantità
dei rifiuti da conferire fuori
regione e proceda con l'indivi-
duazione degli operatori pri-
vati e la conseguente stipula
dei contratti”, si sottolinea in
una nota. “Già nella giornata
di oggi, inoltre, la Regione
scriverà a tutti gli operatori
del Lazio per favorire una
ripartizione dei rifiuti Ama da
trattare, mentre gli uffici tecni-
ci valuteranno il procedimen-
to amministrativo in fase di
istruttoria per l'apertura del V
invaso della discarica di
Roccasecca”, conclude.

L’Assessora Ziantoni:
“Nessun aumento

degli invii a Rocca Cencia”
L’assessora capitolina ai
Rifiuti Katia Ziantoni sceglie
Facebook per comunicare gli
aggiornamenti sulla possibile
crisi della raccolta a seguito
della chiusura della discarica
di Roccasecca, spiegando che
“Roma Capitale non chiederà
alcun aumento di trattamento
presso l’impianto di Rocca
Cencia”. Le interlocuzioni

della Regione Lazio con i
Comuni e le Province interes-
sate “sono tuttora in corso –
riferisce Ziantoni -. La
Regione sta, infatti verifican-
do la disponibilità delle disca-
riche in esercizio sul territorio
laziale”. La crisi, spiega
Ziantoni “causata dalla comu-
nicazione inattesa di esauri-
mento delle volumetrie resi-
due nella discarica di
Roccasecca, non ha nulla a che
vedere con gli impianti di trat-
tamento dei rifiuti che, senza
la disponibilità di siti di smal-
timento (discariche), non
sanno dove conferire gli scarti
della lavorazione”. Per questo
Ziantoni smentisce la linea
indicata dalla azienda capito-
lina Ama: “riteniamo non per-
corribile la possibilità di
aumentare i conferimenti nel
Tmb di Rocca Cencia, già
posto sotto sequestro dalla
Procura della Repubblica.
Non si può risolvere un’emer-
genza creandone un’altra”,
conclude.

Notizia ufficializzata dalla Regione Lazio che corre
ai ripari per scongiurare il rischio di una nuova emergenza

Rifiuti, chiude l’impianto
Ama di Rocca Cencia

“E’ assurdo che Regione Lazio e
Campidoglio non facciano nulla per
risolvere in maniera strutturale la gra-
vissima situazione dei rifiuti della
Capitale, siamo tutti ostaggio della
Raggi e di Zingaretti colpevoli di una
gestione da commissariare”. Così il
vice presidente della Commissione Ambiente Davide Bordoni,
della Lega che aggiunge: “La Lega si attiverà in tutte le sedi
per dare le risposte che servono. Ormai è palese che queste
due amministrazioni, in Campidoglio e alla Regione, hanno
fallito su tutta la linea nella gestione del ciclo dei rifiuti”. “La
sindaca non decide sulla localizzazione degli impianti e il
commissariamento è alle porte, nel frattempo continuare a
portare i conferimenti fuori Regione è rimasta l’unica dispera-
ta soluzione”, conclude Bordoni.

La Lega romana all’attacco
sui rifiuti: “Raggi e Zingaretti
da commissariare”

Non conosco il progetto della
funivia a Roma. “La cosa impor-
tante è che abbiamo investito
per le ferrovie, per andare avan-
ti con questi progetti". Lo
dichiara il presidente della
regione Lazio ed esponente del
Pd, Nicola Zingaretti, su Radio
Capital. 

Progetto funivia,
Zingaretti:
“Non lo conosco”
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Ripartono le attività 2021 di
Informagiovani di Roma Capitale, il ser-
vizio di orientamento rivolto ai giovani e
agli studenti dai 14 ai 35 anni promosso
dall’Assessorato Sport, Politiche
Giovanili e Grandi Eventi di Roma
Capitale e gestito da Zètema Progetto
Cultura. La programmazione 2021 preve-
de come di consueto una serie di cicli di
seminari dedicati ai temi di maggior inte-
resse per i giovani come la formazione, le
nuove professioni, le opportunità offerte
dai settori innovativi, la mobilità interna-
zionale. Seminari online: si tratta di semi-
nari di orientamento che i ragazzi posso-
no seguire da casa e la partecipazione è
libera. Basta collegarsi all’indirizzo dedi-
cato sulla piattaforma Zoom nel giorno e
nell’orario previsti dall’appuntamento e
seguire le istruzioni indicate sul sito web.
I primi appuntamenti in partenza nei
prossimi giorni sono dedicati agli stru-
menti per la ricerca del lavoro declinati in
chiave web e prevedono la partecipazio-
ne di relatori esperti delle tematiche trat-
tate, come responsabili delle risorse
umane, formatori, selezionatori esperti:
Mercoledì 14 aprile
Digital Recruiting e Video Colloquio
Ciclo di 3 incontri “Lavorare in Europa:
strumenti e opportunità”, che presenterà
un percorso utile ai ragazzi che vogliono

progettare un’esperienza di mobilità
lavorativa, con informazioni e orienta-
mento sulle opportunità e strumenti
messi a disposizione dalle istituzioni
europee come servizi, portali e app:
Giovedì 22 aprile
Europass: il CV e la lettera di presentazione
Mercoledì 28 aprile
Tirocini in Europa: strumenti ed opportuni-
tà
Giovedì 06 maggio (data da conferma-
re)
La rete Eures e Your first EURES job
“Torna il ciclo di seminari di
Informagiovani molto apprezzati dai
ragazzi come strumento utile alla propria
formazione. Una finestra sul mondo del-
l’orientamento e delle professioni che for-
nisce mezzi e competenze che possono
essere spesi nel mondo lavorativo o di
studio. La programmazione annuale, in

via di definizione, è ricca di tematiche di
estremo interesse e in linea con i muta-
menti e gli aggiornamenti del mondo
professionale” ha dichiarato l’Assessore
allo Sport, Politiche Giovanili e Grandi
Eventi cittadini Daniele Frongia. La pro-
grammazione annuale prosegue, a parti-
re dal mese di maggio, con incontri dedi-
cati al tema delle Soft Skills con 3 appun-
tamenti realizzati in collaborazione con
Fondazione Mondo Digitale per appro-
fondire l’importanza che queste compe-
tenze hanno assunto in ambito lavorati-
vo, e non solo, per aiutare i ragazzi ad
averne consapevolezza e a rafforzarle. A
seguire i seminari saranno focalizzati sul-
l’imprenditoria giovanile e realizzati in
collaborazione con gli enti che svolgono
attività di formazione e sostegno allo svi-
luppo di impresa per i giovani. Nel corso
dell’anno, inoltre, iniziative dedicate alla
scoperta delle professioni, alla cultura del
volontariato e dalla cittadinanza attiva, ai
settori produttivi di eccellenza del Lazio,
come l’Aerospazio e il
Biotech/Farmaceutico, ad approfondi-
menti sulle professioni del digitale all’in-
terno del ciclo Youthlab e agli appunta-
menti del ciclo Let’s Go! dedicati alle
esperienze di formazione e lavoro
all’estero realizzati in collaborazione con
Ambasciate e Istituti di Cultura.

Il servizio è rivolto ai giovani e agli studenti dai 14 ai 35 anni 
Informagiovani di Roma Capitale,
partite le attività per il 2021

Il Centro Vaccinale La Nuvola rimarrà sempre aperto il 10 e 11
aprile e nei giorni antecedenti la celebrazione dei 2 giorni della
Formula E a Roma. Lo fa sapere in una nota il Campidoglio. Rn
accordo con la Regione Lazio, le Autorità sanitarie competenti e
gli operatori interessati, gli uffici hanno lavorato al fine di garan-
tire la prosecuzione del Piano Vaccinale. L’Agenzia Roma
Servizi per la Mobilità ha predisposto inoltre una pagina web
con informazioni dedicate agli utenti che dovranno accedere al
Polo Vaccinale allestito all’interno del Centro Congressi nei
giorni interessati dall’evento, compresi i giorni antecedenti e
successivi alla manifestazione per le operazioni di allestimento e
disallestimento. L’accesso pedonale e carrabile all’Hub vaccina-
le de La Nuvola sarà sempre garantito anche nei giorni 9, 10 e 11
aprile di chiusura al traffico di Via Cristoforo Colombo per lo
svolgimento delle gare di Formula E il cui circuito quest’anno
non interesserà La Nuvola. Per accedere alla pagina web dedica-
ta “Formula E 9-11 Aprile: come arrivare all’HUB vaccinale La
Nuvola” si può consultare la sezione dedicata sul sito di roma-
mobilita.it.

L’hub vaccinale
della ‘Nuvola’ resterà
aperto anche
con la Formula E

“È gravissimo che Roma Capitale venga multata dal Garante della
Privacy per l’incompetenza di questa amministrazione che deve
aver confuso il concetto di trasparenza con quello di mancata tute-
la dei dati personali.” Così in una nota Ettore Luttazi, delegato a
Istituzioni e Enti locali, insieme a Marco Cappa e Eleonora De
Santis coordinatori cittadini di Italia Viva Roma, commentando la
vicenda della multa ricevuta da Roma Capitale per non aver ade-
guatamente protetto i dati dei cittadini muniti di permesso di
accesso alle zone a traffico limitato. “Ci chiediamo chi pagherà
l’umiliazione a cui è sottoposta la capitale d’Italia per gli errori di
questa amministrazione soprattutto in termini economici – aggiun-
gono -. Parliamo di ben 350.000 euro di sanzione a Roma Capitale
e 60.000 alla società che si occupa della mobilità. Soldi che poteva-
no essere investiti per migliorare la città, così come ci chiediamo chi
risarcirà i cittadini per la violazione subita”, concludono.

Roma Capitale
multata dal Garante
della Privacy

Prorogati al prossimo 2 luglio
i termini per chiedere l'iscri-
zione all'assemblea della
Consulta DI (Consulta
Cittadina Permanente per i
Diritti delle Persone con
Disabilità) e al Registro dei
singoli cittadini portatori di
disabilità. Possono fare
domanda: le associazioni rap-
presentative delle persone
con disabilità e/o delle loro
famiglie; i singoli cittadini con
disabilità, residenti o domici-
liati nel territorio di Roma

Capitale, o anche loro familia-
ri o rappresentanti legali.  Le
domande si presentano per
posta elettronica certificata
oppure ordinaria, entro le ore
14.00 del 2 luglio 2021.

Consulta disabilità e Registro
Singoli Cittadini, termine delle
iscrizioni prorogato al 2 luglio

Raggi: “Ridotte le perdite
idriche. Ringrazio Acea
e i suoi dipendenti”
“Sono queste le notizie che mi
piace leggere. La nostra città ha
raggiunto un risultato prezioso:
si sono notevolmente ridotte le
perdite d’acqua della rete idrica,
che passano dal 43,2% del 2017 al
29,5% del 2020”. Lo annuncia la
sindaca di Roma Virginia Raggi
dalla sua pagina Fb. “In quasi quattro anni abbiamo quindi dimi-
nuito gli sprechi: è un motivo d’orgoglio per la Capitale e per noi
cittadini, anche perché con questo risultato siamo molto al di sotto
della media nazionale”, aggiunge Raggi. “L’acqua è un bene pre-
zioso e di tutti, a cui Roma ha saputo dare la giusta importanza.
Ringrazio quindi Acea Gruppo e i suoi dipendenti, che hanno svol-
to un grande lavoro per rendere sempre più efficiente la gestione
della rete idrica. I risultati ne sono la conferma”, conclude.



Torna con Agop
la Pasqua solidale
In campo anche
8 mamme influencer

La delibera regionale è una piccola grande rivoluzione che consentirà
di colmare un gap informatico dei piccoli centri non più ammissibile
Lazio, la trasformazione digitale
deve partire dai piccoli Comuni
“La trasformazione digitale
del Lazio parte dai piccoli
Comuni. La delibera di oggi,
per la quale ringrazio le due
assessore Lombardi e
Corrado, è una piccola grande
rivoluzione che consentirà di
colmare un gap informatico
dei piccoli centri non più
ammissibile, soprattutto oggi
in tempi di smartworking e di
Didattica a distanza. Tutti i
cittadini del Lazio devono
essere messi nelle stesse con-
dizioni. Da parte della
Regione, il massimo impegno
a supportare i Comuni per
migliorare i servizi e quindi la
qualità della vita”. Con queste
parole il presidente della
regione Lazio, Nicola
Zingaretti, ha annunciato l’ap-
provazione in Giunta dello
schema di Accordo di collabo-
razione tra Regione Lazio e
piccoli Comuni e attivazione
del gruppo di lavoro regiona-
le dei responsabili per la
Trasformazione Digitale dei
Piccoli Comuni di concerto
con l’assessore alla
Transizione Ecologica e
Trasformazione Digitale,
Roberta Lombardi, e con l’as-
sessore al Turismo, Enti
Locali, Sicurezza Urbana,
Polizia Locale e
S e m p l i f i c a z i o n e
Amministrativa, Valentina
Corrado. “Questo accordo tra
Regione e piccoli comuni, con
la definizione di diritti e dove-
ri di ciascuna delle due parti, è
un patto per la digitalizzazio-
ne di tutti i territori con cui
introduciamo in ogni ente
locale coinvolto la figura del
Responsabile della
Trasformazione Digitale, che
farà parte di un gruppo di

lavoro regionale che riunirà
tutti gli altri responsabili. Una
figura chiave per garantire il
raccordo con la Regione, la
quale a sua volta raccoglierà le
istanze dei Piccoli Comuni per
trasferirle al livello centrale –
ha spiegato Lombardi – Nel
Lazio su un totale di 378
comuni sono ben 254 quelli
con meno di 5mila abitanti,
per lo più concentrati in terri-
tori isolati e marginali, dove la
sfida di colmare il gap digitale
diventa ancora più impegnati-
va e doverosa, soprattutto in
un periodo in cui buona parte
della popolazione è a fasi
alterne in smartworking e in
Didattica A Distanza.  Dopo
circa una settimana con questo
atto compiamo un ulteriore
passo in avanti dopo quello
fatto con la mia prima delibera

con cui abbiamo esteso il vou-
cher banda ultra larga a tutti i
Comuni del territorio regiona-
le: un bonus di 500 euro per le
famiglie con ISEE al massimo
di 20mila euro per connettivi-
tà, pc e tablet.
Così la trasformazione digitale
può essere equa oltre che effi-
cace”. “La delibera dà il via
all’iter che consentirà ai Piccoli
Comuni del Lazio, a regime e
in base al fabbisogno di cia-
scuno, di dotarsi di servizi
digitali – ha detto Corrado – è
un percorso che richiederà un
supporto costante da parte
dell’amministrazione regiona-
le anche per il tramite della
società Lazio Crea.
L’obiettivo, che è anche uno
dei punti cardine del
#NextGenerationEu, è di crea-
re benessere, migliorare la

qualità della vita dei cittadini
a partire dai Piccoli Comuni
penalizzati dal decentramen-
to. Vogliamo avvicinare la
pubblica amministrazione ai
territori, ai cittadini, attraver-
so l’utilizzo delle piattaforme
informatiche. Sono obiettivi
ambiziosi, ma non più rinvia-
bili che richiedono uno sforzo
massimo da parte di tutti i
livelli istituzionali coinvolti. E’
per questo che è fondamentale
che ci sia un’azione, coordina-
ta e condivisa, tra le
Autonomie locali secondo le
Linee guida che sono parte
integrante della delibera. La
sottoscrizione dell’accordo tra
la Regione e i Piccoli Comuni
del territorio garantirà la colla-
borazione per portare a termi-
ne questa piccola grande rivo-
luzione”.

Torna il tradizionale appunta-
mento con la Pasqua solidale
“AGOP Onlus”, la storica asso-
ciazione che dal 1977 garanti-
sce il suo impegno nell’assi-
stenza quotidiana a bambini
affetti da tumori e leucemie, in
cura presso la Divisione
Oncologica Pediatrica del
Policlinico Agostino Gemelli di
Roma. L’attuale sede operativa
è ubicata proprio all’interno
della Divisione (XI piano, per-
corso blu, ala D), con l’obiettivo
di essere un punto di riferimen-
to sempre presente per le fami-
glie che ne hanno necessità. Gli
importanti ricavati della vendi-
ta che avverrà online attraverso
il sito dell’AGOP www.agon-
ponlus.com servono per conti-
nuare ad assicurare: Ospitalità
gratuita in 4 appartamenti nei
pressi del Policlinico Gemelli di
Roma; ospitalità gratuita in 2
appartamenti nei pressi del
Centro di Protonterapia di
Trento; assistenza globale per
le famiglie; supporto a progetti
di ricerca clinica e terapie inno-
vative; contributi sui trasporti e
Attività ricreative.
L’associazione ricorda come
“l’isolamento sanitario, indi-
spensabile per soggetti fragili, è
diventato ancora più proble-
matico e difficile, anche dal
punto di vista economico, in
questo periodo di emergenza a
causa della pandemia”. Per
questo oggi più di ieri “il vostro
aiuto permetterà si continuare
a dare risposte efficaci e pronte,
come abbiamo fatto in questi 40
anni”.
Ma non finisce qui. Tra i grandi
progetti dell’associazione,
incompiuti a causa della pan-
demia, “La Casa a Colori”, un

edificio di 1600 mq situato in
Via Rubra, 49 e concesso in
comodato d’uso
all’Associazione Genitori
Oncologia Pediatrica – AGOP
Onlus dal Comune di Roma. La
Casa a Colori raddoppierà gli
appartamenti che oggi l’AGOP
offre gratuitamente ai bambini
in cura al Policlinico Gemelli
per malattie oncologiche e ai
loro familiari e sarà un luogo in
cui trovare assistenza infermie-
ristica, riabilitativa e psico-
oncologica. Il clima sarà
costruito su misura per gli
ospiti con una ludoteca, una
biblioteca, un giardino bioener-
getico e un giardino pieno di
giochi. Psicologi e personale
volontario assisteranno le fami-
glie nel percorso di cure, assi-
curando un supporto capace di
renderle più forti e farle sentire
meno sole. Fornire un tetto
quindi, ma anche il sostegno
adeguato per poter affrontare
lo sconvolgimento e il dolore. E
quale alleato migliore dei colo-
ri? Ciascun ambiente accoglierà
gli ospiti con le gradazioni ade-
guate all’uso della stanza, così
da fornire il giusto colore a cia-
scun momento della giornata.
A sposare la causa dell’Agop
onlus 8 mamme influencer car-
mencuom, cristiana_fayer, eri-
kaletiziaanna, marifra76,
tanto.di.cappello.mammadi5,
guenda___, romanasaggiomo e
miss_stephany_ (nome utente
delle loro pagine Instagram),
che in questi giorni hanno
unito le forze, condividendo il
progetto con i follower e che
pubblicheranno questa setti-
mana un video di sensibilizza-
zione che le vedrà protagoni-
ste.
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Il Consiglio di Amministrazione di
Aeroporti di Roma, riunitosi oggi in
seduta straordinaria, ha nominato il
Prof. Claudio De Vincenti
Presidente di Aeroporti di Roma.  In
apertura della riunione, il Consiglio
di Amministrazione ha voluto com-
memorare il Prof. Antonio
Catricalà, scomparso prematura-
mente lo scorso 24 febbraio, lascian-
do un ricordo indelebile in tutto il
personale della società. De Vincenti,
professore di Economia Politica
presso la facoltà di Economia
dell’Università di Roma La
Sapienza e Senior Fellow della
LUISS School of European Political
Economy, ha svolto attività accade-
mica e di ricerca anche presso
l’Università Federico II di Napoli e
l’Università di Urbino “Carlo Bo”.
Esperto di concorrenza e regolazio-
ne dei mercati, oltre che autore di
numerosi saggi di teoria e politica
economica, ha ricoperto negli anni
rilevanti incarichi istituzionali: tra

gli altri, è stato Ministro per la
Coesione Territoriale e il
Mezzogiorno, Sottosegretario alla
Presidenza del Consiglio,
Sottosegretario e poi Viceministro
allo Sviluppo Economico. Nei quat-
tro anni al Ministero dello Sviluppo
Economico, si è occupato prevalen-
temente di politica industriale,
dando un contributo particolare alla
soluzione di diverse crisi aziendali,
di concorrenza e assetti di mercato,
di politiche energetiche. Aeroporti
di Roma, società del Gruppo
Atlantia, gestisce e sviluppa gli
aeroporti di Roma Fiumicino e
Ciampino e svolge altre attività con-
nesse e complementari alla gestione
aeroportuale. Fiumicino dispone di

due terminal passeggeri ed è dedi-
cato alla clientela business e leisure
su rotte nazionali, internazionali e
intercontinentali; Ciampino è prin-
cipalmente utilizzato dalle compa-
gnie aeree low cost, dagli express-

courier e dalle attività di Aviazione
Generale. Nel 2019 ADR ha registra-
to, come sistema aeroportuale, 49,4
milioni di passeggeri con oltre 240
destinazioni nel mondo raggiungi-
bili da Roma, grazie alle circa 100
compagnie aeree operanti nei due
scali (Nel 2020, a seguito degli effet-
ti indotti dal Covid – 19 sul traspor-
to aereo, l’aeroporto di Fiumicino
ha registrato appena 9,8 milioni di
passeggeri mentre lo scalo di
Ciampino ha chiuso l’anno con 1,6
milioni di passeggeri). Nel 2020
l’Airports Council International
Europe ha conferito al Leonardo da
Vinci il premio “Best Airport
Award 2020”. Per il terzo anno con-
secutivo il Leonardo da Vinci si è

confermato al primo posto degli
hub europei con oltre 40 milioni di
passeggeri. Il premio si aggiunge al
riconoscimento di Airports Council
International World che, nel 2020,
per il terzo anno consecutivo ha
assegnato al Leonardo da Vinci il
premio “Airport Service Quality
2019” come aeroporto più apprezza-
to in Europa tra gli hub con più di
40 milioni di passeggeri. La capacità
di gestione di ADR è confermata
anche dai riconoscimenti ricevuti
nel corso del 2019 da Skytrax, la
principale società internazionale di
rating e valutazione del settore
aeroportuale, che ha confermato le 4
stelle Skytrax ottenute da Fiumicino
nel 2017.

Nuovo Presidente per Aeroporti di Roma,
arriva il professore Claudio De Vincenti



Il Coronavirus torna a spa-
ventare le carceri del Lazio,
Questa volta è toccato al fem-
minile di Rebibbia, dove,
secondo una denuncia del
Sindacato S.PP. almeno 40
detenute e tre operatori della
Penitenziaria sarebbero risul-
tati positivi ai tamponi mole-
colari. La denuncia è di Aldo
Di Giacomo segretario gene-
rale del sindacato di Polizia
Penitenziaria S.PP.: “L'entità
del focolaio desta preoccupa-
zione e non poche criticità. Ci
siamo confrontati sin dall'ini-
zio con i vertici del carcere ed
abbiamo scritto all'autorità
sanitaria competente chie-
dendo prontamente di effet-
tuare un diffuso screening.
Ci è stato comunicato in
tempi rapidi di aver attivato
con diligenza la sorveglianza
sanitaria”. “Sono stati effet-
tuati tamponi al personale ed
a tutta la popolazione ristret-
ta, ma il dato dei contagi
resta allarmante e sembra
crescere di giorno in giorno.

Vista la grossa entità, potreb-
bero paradossalmente inizia-
re a mancare i posti in isola-
mento sanitario. Dal princi-
pio della pandemia - prose-
gue Di Giacomo - abbiamo
chiesto alle autorità nazionali
competenti che venissero
fatti screening periodici a
tutto il personale penitenzia-
rio, cosa non avvenuta, eppu-
re probabilmente si sarebbe-
ro potuti evitare nelle carceri
diversi focolai, con più accu-
ratezza e maggiore organiz-
zazione, senza sottovalutare
gli effetti del virus e salva-
guardando in tal modo sia il
Personale che i detenuti, non-
ché il mondo esterno tenendo
in considerazione che chi
lavora nelle carceri o vi fa
visita a qualsivoglia titolo, ha

poi contatti al di fuori di
esse”. PoiGina Rescigno,
responsabile sindacale nazio-
nale S.PP. del comparto

Polizia Penitenziaria femmi-
nile: “Lo sforzo messo in atto
dalla nuova gestione del car-
cere è massimo, lo si denota a

cominciare dalla giusta e
dovuta distribuzione dei
necessari DPI che avviene da
diverso tempo, tuttavia

anche nel Lazio ancora tarda
il via alla somministrazione
dei vaccini ed è inconcepibile
che ciò avvenga proprio per
chi sin dagli albori della pan-
demia ha lavorato e lavori a
tutt'oggi in prima linea, con-
tinuando a prestare il proprio
servizio sebbene rischi consa-
pevolmente la vita e nel
rischio potrebbe coinvolgere
anche la sua stessa famiglia. 
Sono ormai imprescindibili
interventi seri da parte delle
autorità competenti perché
di risposte apparentemente
certe, o che per tali si vesto-
no, non sappiamo più che
farcene, non bastano più ai
Poliziotti Penitenziari dispie-
gati su tutto il territorio
nazionale. Esprimiamo la
nostra solidarietà e diamo il
nostro massimo sostegno a
chi presta servizio a Rebibbia
- conclude - o in una realtà
analoga a quella che si vive
in queste ore all'interno delle
mura del suddetto carcere
romano”. 

Tor Bella Monaca, agguato in pieno 
giorno. Indagano i Carabinieri

Da Autostrade per l’Italia
650 milioni di investimenti green

Covid, focolaio nel carcere di Rebibbia
Positive trentacinque detenute e tre agenti della penitenziaria
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Sono quattro i colpi di pistola
esplosi da un uomo in scooter,
questo pomeriggio a Tor Bella
Monaca, periferia est di Roma,
contro un 38enne già noto alle
forze dell’ordine. Nel mirino
dell’agguato è finito Giuseppe
Moccia, con alle spalle prece-
denti per droga e da poco uscito
dal carcere.
Secondo quanto ricostruito,
Moccia stava camminando in
strada quando, all’altezza del
civico 69 di via dell’Archeologia,
è stato raggiunto dalla raffica di
colpi sparati da un uomo in
scooter. Solo uno dei quattro
proiettili è andato a segno e ha
raggiunto il 38enne al gluteo
destro. Il rumore degli spari ha
allertato gli abitanti del quartie-
re che con una telefonata anoni-
ma hanno avvisato i
Carabinieri. Sul posto sono arri-
vati i militari di Tor Bella
Monaca e i colleghi del Nucleo
Investigativo di Frascati, ma la
vittima non era già più sul

posto. Subito dopo la sparatoria,
infatti, Giuseppe Moccia è stato
portato al Policlinico di Tor

Vergata da alcuni passanti. 
Le sue condizioni non sono
gravi. Indagini in corso.

L’amministratore delegato di Autostrade per
l’Italia Spa Roberto Tomasi ha riferito in audizio-
ne sul del piano industriale di Aspi presso le com-
missioni riunite Ambiente e Trasporti della
Camera dei Deputati. “Puntiamo a una rivaluta-
zione strategica delle nostre infrastrutture anche
se va ricordato che oggi l’Italia investe soltanto lo
0,2% del proprio Pil in questo settore, a fronte
dello 0,4% di media europea” ha spiegato
Aggiungendo che Società Autostrade si sta
avviando verso trasformazione digitale delle
infrastrutture, che comporta “un cambio di com-
portamento per l’utilizzo dei mezzi, sia per lo spo-
stamento delle persone sia per lo spostamento
delle merci”, Nel 2020 in termini di traffico pesan-
te Autostrade ha guadagnato gli stessi volumi del
traffico precedente “ed è chiaro che l’e-commerce
abbia un’influenza importante nel cambio di que-
sto paradigma“, prosegue. “Lo spostamento attra-
verso gomma rimane praticabile solo se riusciamo
ad applicare il principio della sostenibilità”. In
questi due anni Aspi ha sviluppato un program-
ma di investimenti aumentato del 110% rispetto a
anni precedenti, dopo tragedia del Morandi. E
spiega Tomasi. “abbiamo allocato 200 milioni di
euro per la trasformazione aziendale e 100 di que-
sti sono legati alla trasformazione aziendale, gra-
zie anche al lavoro fatto con stakeolder del MiT”,

aggiunge. “Nel 2020 abbiamo allocato 650 milioni
di euro per le manutenzioni e da qui al 2038 sono
previsti 14,5 miliardi di investimenti e 7 miliardi
per manutenzione. La maggior parte saranno con-
centrati nei prossimi dieci anni ma molte attività
di manutenzione e investimenti sono state avviate
indipendentemente dall’approvazione del piano
economico”.  L’ultima nata nel mondo delle ope-
ration è Free To Xperience “per portare le colonni-
ne di ricarica per veicoli elettrici lungo la rete auto-
stradale. Le prime due saranno attivate entro que-
sto mese mentre altre 67 entro l’anno su tutta la
rete. Ma non vogliamo puntare soltanto sull’elet-
trico conclude l’Ad di Aspi-  ma anche sull’idroge-
no per ciò che riguarda il traffico leggero”.



di Alberto Sava

Il sindaco di Cerveteri, incurante
delle critiche quotidiane sul
degrado ambientale di Cerveteri
e frazioni, non perde occasione
per sventolare il suo ‘gagliardet-
to’ ideologico nel comunicare
l’attenzione dell’amministrazio-
ne verso la Palude di Torre
Flavia. Prima invio di eco-comu-
nicati stampa in cui si annuncia
che recintano l’area dell'ultimo
tratto del litorale di Campo di
Mare destinato a parcheggio
libero, perché area protetta di
nidificazione di uccelli rari, con
tanto di sentieri obbligati e car-
telli esplicativi sulla presenza di
nidi di volatili migratori e poi
l’annuncio che all’interno dello
stesso “tempio naturalistico”
attrezzano un'area apparente-
mente destinata a pic-nic con
tanto di tavoli e panche a dispo-
sizione dei fagottari della dome-
nica, sulla cui sensibilità per
l'ambiente abbiamo doverose
riserve. Ed ancora. Non compa-
iono servizi, non si vedono cesti-
ni per raccolta rifiuti per non
parlare del possibile rischio sicu-
rezza per gli animali protetti. ed
ultimo. Quest’anno per la
Palude di Torre Flavia si celebra
un compleanno importante e dal
Movimento Cinque Stelle cereta-
no riceviamo e pubblichiamo
una nota, che conferma l’impe-
gno dei grillini verso l’ambiente
e nel contempo sollevano criti-
che verso la ‘sinusoide naturali-
stica’ di Alessio Pascucci. “
La Palude di Torre Flavia, Oasi
protetta, Monumento naturale,
ha appena compiuto 24 anni. In
tutto questo tempo molto è stato
fatto per preservare e valorizza-
re la Palude (gestita dalla Città
Metropolitana di Roma
Capitale) che, con la sua spiag-
gia, costituisce un ecosistema di
estrema importanza, oltre che
essere un’area di nidificazione e
svernamento per specie protette
e a rischio di estinzione. Molto è
stato fatto ma moltissimo resta
ancora da fare per accrescere la
consapevolezza che la Palude è

un luogo dagli equilibri fragilis-
simi. Un sito che necessita di
interventi continui rivolti ad una
maggiore tutela e protezione
oltre, soprattutto, a un migliore
coordinamento tra enti ed asso-
ciazioni sul territorio, che devo-
no rendersi conto che il patrimo-
nio è allo stesso livello della
Necropoli Etrusca, per tutti.
Proprio in tale ottica, viene da
chiedersi: quali sono i progetti
futuri dell'amministrazione
comunale di Cerveteri in merito
alla conservazione dell'habitat

paludare? Leggiamo sulla stam-
pa locale che alcuni “ambientali-
sti” sarebbero entusiasti per il
recente posizionamento di pan-
chine e tavoli da pic-nic all'in-
gresso nord dell’Oasi, nell’area
ex Zelio a Campo di Mare per
intenderci, donati da ARSIAL e
collocati con la collaborazione
del comune caerite. Resta incom-
prensibile per noi in quale ottica
ambientalista possa ritenersi
opportuna questa scelta, che
incentiva comportamenti non in
sintonia con le caratteristiche
dell’area protetta, incoraggian-
done la fruizione di massa.
Ancora, ci domandiamo con
quale sensibilità ambientale si
sia destinato a parcheggio libero
lo spazio confinante, incremen-
tando ancora di più il traffico di

veicoli, già intenso nella buona
stagione, e la sosta di fatto di
molti camper (non regolamenta-
ta e senza servizi). Rileviamo
inoltre che da mesi, nei pressi
dell’ingresso nord come su tutto
il Lungomare, non sono più
disponibili i contenitori per i
rifiuti né viene effettuato alcun
servizio regolare di raccolta.
Quindi sono queste le idee della
giunta “ambientalista” di
Cerveteri per preservare uno tra
i suoi gioielli naturalistici?
Predisporre una zona pic-nic
all’entrata, al confine con un par-
cheggio, senza servizi e senza
controlli? Per non parlare del
rischio legato al progetto di far
passare una pista ciclabile all’in-
terno dell’Oasi, presentato con
orgoglio mesi fa da questa

amministrazione congiunta-
mente con quella di Ladispoli.
Un rischio scongiurato, grazie
anche al grande lavoro del
nostro portavoce Alessandro
Magnani che ha coordinato gli
incontri con Città Metropolitana.
È stata infatti accolta la nostra
proposta di spostare il tracciato
della pista ciclabile su via del
Bagolaro, una strada già presen-
te e con la stessa funzione di rac-

cordo tra Cerveteri e
Ladispoli, ma meno impattan-
te sul sito protetto. A dimo-
strazione, una volta di più, di
voler contrastare questo
ambientalismo di facciata,
praticato da chi finge di non
comprendere che ogni azione
che interessi l’Oasi deve tener
conto di essenziali equilibri
eco-sistemici da preservare.
Per fortuna, alcune iniziative
“scellerate” che hanno il pla-
cet del comune di Cerveteri,
come fu per quella della
pompa di benzina poco più di
un anno fa, devono passare
attraverso il filtro di enti
sovraordinati, che a volte rie-
scono a impedire danni irre-
parabili. La nostra posizione

oggi è più incisiva ed anticipia-
mo fin d’ora che faremo di tutto
per non permettere ad altri Jova
Beach Party o "Eco" festival di
aggirare e poi infrangere le leggi
sulla salvaguardia dell'area.
Non vogliamo essere polemici
ad ogni costo e abbiamo a cuore
almeno quanto gli altri la valo-
rizzazione della zona. Però que-
sti tentativi maldestri di incre-
mento turistico hanno il sapore

della propaganda e sono veleno
per l’Oasi, come lo sono stati i
mega eventi degli anni scorsi,
fatti passare con una pianifica-
zione impacchettata, come se
fossero a tutto vantaggio del ter-
ritorio, senza citarne le dannose
conseguenze. Secondo noi è
invece tempo di pensare final-
mente ad una strategia a lungo
termine per la salvaguardia di
questo patrimonio culturale e
naturale dall'immenso valore
ambientale, magari ascoltando
anche le proposte che pervengo-
no dalle associazioni che opera-
no a Torre Flavia e le voci dei
volontari, i quali giorno dopo
giorno mantengono viva l'Oasi,
tra mille difficoltà e senza alcun
sostegno economico. Il Comune
di Cerveteri, la Regione Lazio e
la Città Metropolitana di Roma
Capitale dovrebbero coordinarsi
e organizzarsi, ad esempio: per
le attività del Campo Fratino e
per preservare i siti di nidifica-
zione; per completare la bonifi-
ca, sbandierata come un succes-
so dall'amministrazione
Pascucci, dell’area dove sorgeva
lo stabilimento Zelio, in realtà
ancora sfigurata dai resti di quel-
l’abusivismo dilaniante; per atti-
vare programmi di educazione
ambientale, con i quali accresce-
re la conoscenza e la consapevo-
lezza civica su questo bene
comune. Un bene comune, patri-
monio di tutti, da far conoscere,
da preservare e da valorizzare,
non da sfruttare. L’Oasi ha com-
piuto 24 anni, ma oggi più che
mai ha bisogno di cittadini con-
sapevoli. Per salvaguardare la
sua fauna e il suo habitat, protet-
ti sia a livello nazionale che
internazionale, oggetto di una
perimetrazione troppo antropiz-
zata, che ne ha impedito lo svi-
luppo da nord a sud e senza la
quale oggi avremo avuto un
posto simile a quei paradisi che
andiamo cercando altrove,
quando potremmo averli a casa
nostra. Difenderemo quel picco-
lo paradiso con tutte le nostre
forze e, come tutti i giorni, lo rin-
graziamo di esistere”

Sindaci ‘ambientalisti’ all’arrembaggio dell’oasi

“Un atto che tutela il Monumento Naturale della Palude
di Torre Flavia, le dune e i nidi del Fratino piccolo. A par-
tire da domani, giovedì 1 aprile fino al 30 luglio del 2021,
sarà nuovamente in vigore l’Ordinanza comunale che
interdice l’accesso ai cani e sancisce il divieto di ogni atti-
vità che possa arrecare disturbo al patrimonio floro-fauni-
stico all’interno dell’Area. Una ulteriore forma di tutela
del nostro territorio e del lavoro che insieme a Città
Metropolitana di Roma Capitale, attraverso il
Responsabile dell’Area Dott. Corrado Battisti e alle nume-

rose realtà di Volontariato della nostra città, stiamo por-
tando avanti per la tutela e la conservazione di quello che
è un patrimonio naturalistico senza paragoni del Litorale
a Nord di Roma”. A dichiararlo è Elena Gubetti,
Assessora alle Politiche Ambientali del Comune di
Cerveteri, dopo la pubblicazione dell’Ordinanza
Sindacale n. 9 del 29 marzo 2021. “Obiettivo
dell’Ordinanza – spiega l’Assessora Gubetti – oltre a tute-
lare l’Area, è quello di consentire al Fratino, di poter nidi-
ficare, deporre le uova e accrescere in tutta sicurezza i

nuovi nati. La presenza libera di animali o il passag-
gio delle persone a piedi all'interno delle aree interes-
sate dalla nidificazione potrebbe compromettere in
maniera irrimediabile le nidiate. Volontari e autorità
preposte vigileranno continuamente l’area ed ogni
violazione dell’Ordinanza sarà soggetta a sanzioni
amministrative che vanno da 25 a 500Euro. Pertanto,
soprattutto ora che è in arrivo la stagione primaverile
ed estiva, invito tutti i cittadini, turisti e villeggianti a
rispettare l’Ordinanza”.

Torre Flavia: niente cani vicino ai nidi del Fratino

Il movimento cinque-stelle ceretano: “Sono interventi dal sapore di propaganda
L’amministrazione Pascucci attui una strategia di salvaguardia nel tempo” 

Il Comune pubblica l’Ordinanza a tutela delle nidificazioni del Fratino e dell’oasi protetta
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Torre Flavia: a Campo di Mare tavoli e panche da pic-nic all’ingresso dell’area protetta



Importante operazione sull’inte-
ro territorio comunale dedicata
al potenziamento dell’efficienza
della pubblica illuminazione.

Sono in corso i lavori, eseguiti in
collaborazione tra l’Assessorato
ai Lavori Pubblici del Comune di
Cerveteri e la Multiservizi

Caerite, società municipalizzata
del Comune di Cerveteri, per il
posizionamento totale di 314
punti luce al LED, che andranno
da un lato a migliorare la visibili-
tà stradale e dall’altro porteran-
no un risparmio economico ed
energetico per l’Ente. Nel detta-
glio, sono stati sostituiti 264
punti luce e sono stati posiziona-
ti 50 pali della luce completa-
mente nuovi, rispettivamente di
4, 8 e 9 metri d’altezza. “Questi
lavori, realizzati grazie all’ottimo

lavoro sinergico con la
Multiservizi Caerite, rappresen-
tano il proseguimento dell’inter-
vento avviato già lo scorso anno
nell’ambito di un finanziamento
del Ministero allo Sviluppo
Economico con il Decreto
Crescita, al quale si è aggiunto
un contributo da parte del
Comune di Cerveteri – spiega
Matteo Luchetti, Assessore ai
Lavori Pubblici del Comune di
Cerveteri – i lavori attualmente
in corso stanno interessando il

territorio comunale nella sua
interezza, Frazioni di Valcanneto
e Cerenova incluse. Abbiamo
concentrato gli interventi su
quelle zone che maggiormente
necessitavano di un ammoder-
namento del sistema di pubblica
illuminazione, quelle maggior-
mente trafficate o sulle quali
comunque abbiamo ricevuto il
maggior numero di segnalazio-
ni”. “In accordo con la
Multiservizi Caerite, continuere-
mo a lavorare per il migliora-

mento di tutto ciò che riguarda
gli impianti di pubblica illumina-
zione della nostra città - prose-
gue l’Assessore Matteo Luchetti -
intanto, ringrazio per la disponi-
bilità e la professionalità con la
quale mi stanno affiancando in
questa opera davvero importan-
te l’Ingegner Forghieri della
Multiservizi Caerite, tutti i tecni-
ci e personale che stanno lavo-
rando sul posto e il Direttore
Generale Professor Alberto
Manelli”.

“Nella seduta del consiglio comunale di martedì abbiamo
assistito all'ennesimo teatrino di questa maggioranza sem-
pre più distante dalla realtà del territorio che amministra”.
A parlare la consigliera d’opposizione Anna Lisa
Belardinelli a commento dell’ultima assise di martedì sera.
“Per il 2021 sono state mantenute le stesse aliquote IMU del-
l'anno scorso - prosegue Belardinelli - come se la pandemia
a Cerveteri non avesse generato la gravissima crisi economi-
ca che ha colpito molte famiglie. Secondo noi consiglieri di
opposizione in questo momento storico si poteva e si dove-
va fare di più, magari applicare le aliquote minime, togliere
anche poco per dare un segnale di vicinanza, perché a
Cerveteri a parte le inutili cronache di resistenza non abbia-
mo visto granché e, quindi abbiamo votato contro questo
punto, ma il consigliere Galli ci ha risposto che noi dobbia-
mo fare i conti con il bilancio. Galli, probabilmente confuso
sul suo ruolo visto che oggi si trova nella maggioranza
Pascucci, mentre 4 anni fa era alla sua opposizione, dimen-
tica che il bilancio è un atto della maggioranza che decide
come spendere le risorse disponibili e di queste decisioni
deve prendersi la responsabilità! E viste le scelte scellerate

che denotano una imbarazzante gestione del dena-
ro pubblico, come quella di dare 15.000 euro ad
una associazione che avrebbe dovuto creare una
Task Force per guidare ed accompagnare gli
imprenditori del territorio che però non ha avuto
alcuna utilità, direi che di responsabilità i consiglieri
di maggioranza se ne devono assumere fin troppe,
perché avallano sempre tutto silenziosamente. Del
resto abbiamo appreso anche che il consigliere Galli
è da sempre contrario alla ristrutturazione e
riqualificazione dell'ex cabina Enel - conclu-
de - che, però, era uno dei cavalli di batta-
glia della coalizione Pascucci che lui ha
sostenuto e sostiene, lui sarebbe favore-
vole alla demolizione mentre
l'Assessore ai Lavori Pubblici
sostiene che si possa ancora
riqualificare... sempre più con-
vinta che questa armata
Brancaleone sia unita solo
dall’amore per le poltrone!”
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Proseguono le opere d'arte sulle saracinesche di Cerveteri. “Questa è la
volta del Centro Gomme Ventura - ha detto l’artista Tiziana Rinaldi
Giacometti - che ringrazio per avermi dato fiducia e per essere stati gen-
tilissimi come una famiglia! Ecco allora immortalato Piero di spalle, uno
dei titolari, che sorregge una gomma di quasi 3 metri. E Piero frontale che
sorregge la gomma per non farmi schiacciare. Tra illusione e realtà!”

“L’amministrazione Pascucci
un’armata Brancaleone unita
solo dall’amore per le poltrone”

“Un confronto estremamente
proficuo durante il quale abbia-
mo avuto l’opportunità di porre
all’attenzione della Polizia di
Stato le criticità e le preoccupa-
zioni in tema di pubblica sicu-
rezza che maggiormente inte-
ressano la cittadinanza. C’è stata
immediatamente una importan-
te sinergia e la rinnovata dispo-
nibilità da parte loro a rafforzare
la collaborazione attraverso per-
sonale e mezzi i pattugliamenti
sul territorio, in particolar modo
in quelle zone dove si sono veri-
ficati nel tempo più atti predato-
ri e furti”. A dichiararlo è
Alessio Pascucci, a seguito del-
l’incontro tenutosi ieri in
Municipio alla presenza del
1°Dirigente Dottor Paolo Guiso
e l’Ispettore Claudio Schipani,
intervenuti per il
Commissariato di Civitavecchia

e della Comandante di Polizia
Locale di Cerveteri, il
Commissario Capo Cinzia
Luchetti e il Consigliere comu-
nale di Cerveteri e Delegato alla
Sicurezza Paolo Maracci.
“Quello di Cerveteri è un territo-
rio estremamente complesso,
caratterizzato da oltre 500km di

strade, nove frazioni e zone di
campagna molto vaste, difficilis-
sime da sorvegliare capillar-
mente nella loro interezza – ha
detto il Sindaco di Cerveteri
Alessio Pascucci – grazie alla
rinnovata disponibilità ricevuta
dal Dottor Guiso e dall’Ispettore
Schipani, intervenuti in rappre-

sentanza del Commissariato,
avremo la possibilità di poter
fare affidamento su un maggio-
re controllo nelle strade e nei ter-
ritori. Nel ringraziarli, auguro a
loro e a tutte le Forze
dell’Ordine impegnate quotidia-
namente per la sicurezza della
cittadinanza, un buon lavoro”.

Sicurezza: incontro tra Comune
e Commissariato di Polizia di Stato

La consigliera Anna Lisa Belardinelli commenta
quanto accaduto nell’ultimo Consiglio Comunale

Arte in saracinesca,
Tiziana è passata 
da Gomme Ventura

Tavolo di lavoro con il 1° Dirigente Dottor Guiso, Ispettore Schipani,
Comandante di Polizia Locale e Luchetti Delegato alla Sicurezza

Installati 314 punti
luce a risparmio
energetico
Ripristinati invece 50 nuovi lampioni
L’assessore Luchetti: “Intervenuti 
sulle zone che avevano maggiormente
bisogno di un ammodernamento 
della pubblica illuminazione”



I Carciofi di Ladispoli
richiesti in tutta Italia
e anche all’estero

Flavia Servizi: “Se hai a casa
bombole di ossigeno che non usi
è importante riportarle in farmacia”Morelli: “Posizionati altri 38 ecodog”

L’idea del gruppo politico riguarda la “Rigenerazione urbana”
LAB_LAD: Ladispoli in Azione  
e il progetto per il futuro dei giovani

”Un insieme di passi finalizzati al recupero e fruizione del Monumento naturale”
Torre Flavia, Ascani: “Presto gli interventi
di manutenzione, gestione e messa in sicurezza”
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Riceviamo e pubblichiamo -
“Mentre l'Amministrazione locale
sembra impegnata a contrarre
mutui sulle tasche dei cittadini per
3 milioni di euro da “investire” in
catrame e sui temi della mobilità
sostenibile chiede aiuto ai cittadini,
noi di Ladispoli in Azione abbia-
mo ipotizzato un'idea progetto da
presentare al bando emesso con il
DPCM del 21.1.2021 per la
"Rigenerazione Urbana". Per i non
addetti ai lavori, il bando
"Rigenerazione Urbana" prevede
la possibilità di accedere ad un
finanziamento fino a 5 milioni di
euro per i Comuni fino a 50 mila
abitanti. Abbiamo quindi pensato
a quale immobile potesse essere
maggiormente utile rigenerare per
la Città, ben sapendo quanto biso-
gno ne abbia la città di rigenerarsi,
soprattutto nell'ottica di diventare
una "Città sostenibile". Così abbia-
mo ideato un progetto su un
manufatto del cui destino si è par-
lato nei modi più strampalati: dalla
pinacoteca delle copie del
Caravaggio fino al Museo di scien-
ze naturali, sulla cui effettiva utili-
tà per i cittadini soprassediamo
(soprattutto per i nostri studenti
spesso costretti ad andare a Roma
anche solo per trovare uno spazio
dove poter leggere) . Il progetto lo
abbiamo chiamato: LAB_LAD ed è
un'idea che nasce dalle esperienze
già positivamente sperimentate in

altri Paesi (Francia, Svezia,
Germania, Danimarca) Perché
chiamarlo così? Noi di Ladispoli in
Azione ci aspettiamo che metten-
do insieme studenti universitari e
coinvolgendo i più giovani e intra-
prendenti imprenditori locali, sup-
portati dall’esperienza di tante
maestranze e imprese storiche del
territorio, il LAB_LAD possa
diventare nel tempo il
LABoratorio di LADispoli delle
nuove Start-up! Un luogo che
possa diventare anche ideale fuci-
na di nuove idee per lo sviluppo
della Città. LAB_LAD è quindi
rivolto ai giovani per farne un
luogo di studio e diffusione della
Scienza (quella vera, non quella
delle scie chimiche di qualche con-
sigliere locale di maggioranza) e
dell'Arte (quella con la A maiusco-
la che fa esposizioni nei grandi
musei di Roma e che ci piacerebbe

portare in Città), affinché i nostri
ragazzi possano aprire le loro
menti al di fuori dei confini (inesi-
stenti nella realtà) del territorio di
Ladispoli, per prepararsi al meglio
alle sfide del futuro che li aspetta.
LAB_LAD lo immaginiamo inoltre
come lo spazio dove prenderà
piede anche un altro progetto al
quale teniamo molto: UNI_LAD.
Un progetto di cui vi parleremo
dettagliatamente nei prossimi
video comunicati, che mira a: -
integrare le competenze universi-
tarie degli studenti ladispolani nei
processi decisionali di una buona
amministrazione locale; - collegare
la Città con le principali Università
italiane per specifici progetti di
ricerca ambientale, economica e
sociale applicati alla nostra Città
come laboratorio sperimentale di
una Città sostenibile. Infine, ma
non meno importante, il progetto

LAB_LAD si propone - immagi-
nando il piano superiore comple-
tamente trasparente - di essere il
luogo dove Amministrazione e
Cittadini si confrontano sui temi
che impattano di più la vivibilità
della Città: urbanistica, decoro,
mobilità, tutela ambientale e politi-
che sociali. La nostra idea è che il
Comune di Ladispoli debba diven-
tare un luogo di efficienza e traspa-
renza, aperto e accessibile - senza
favoritismi o clientelismi - a tutti i
cittadini ladispolani. Solo attivan-
do percorsi di progettazione parte-
cipata e di vera amministrazione
trasparente per la città potremo
raggiungere questo obiettivo e il
LAB_LAD si propone di esserne il
luogo deputato alla loro totale
affermazione nel modus operandi
di chi amministrerà la Città d’ora
in poi. Il bando per rendere possi-
bile tutto ciò scade il 4 giugno per
partecipare occorre fare in fretta,
con idee nuove, mentre purtroppo
l’attuale Giunta sembra ferma al
palo di una vecchia politica fatta di
catrame e cemento. Ladispoli in
Azione invita tutti coloro che lo
condividono a manifestare il pro-
prio appoggio sui nostri canali
social (Facebook o Instagram),
avendo già il gradito supporto di
Italia in Comune, Italia Viva e PSI.
Se condividi le nostre idee, contat-
taci alla nostra e-mail: azioneladi-
spolicerveteri@gmail.com”

“Permetteteci un pizzico di
orgoglio per aver contribuito a
questo straordinario successo,
con il sostegno dell'Assessore
Lazzeri e di Claudio Nardocci,
abbiamo messo sulla grande
campagna mediatica che tutti
avete visto. Richieste da tutta
Italia come ci informa Mara
Zani da Lecce, Desenzano del
Garda, Bari, altri coltivatori
hanno ricevuto ordini dalla
Germania, Francia Inghilterra,

Spagna. Per non parlare poi
delle troupe televisive
(Mediaset, Rai, Sky, La7) che
dopo i nostri servizi sono
venute a riprendere questo
straordinario prodotto, colti-
vato con grandi sacrifici dai
nostri Coltivatori.... evviva i
carciofi di Ladispoli!” E’ con
orgoglio che parlano i diretto-
ri di CentroMareRadio ai quali
vanno tutti i nostri compli-
menti per l’iniziativa.

“Se hai a casa bombole di ossige-
no che non usi è importante
riportale in farmacia”: questo
l’appello delle farmacie di Flavia
Servizi per sensibilizzare sul pro-
blema della mancanza di bom-
bole di ossigeno per le cure
domiciliari. Spesso i contenitori
vuoti rimangono nei domicili dei
pazienti e non vengono restituiti:
le bombole non utilizzate, una
volta sanificate possono essere
destinate alla cura di altri pazien-

ti. Le bombole permettono ai
malati che hanno bisogno del-
l'ossigenoterapia di essere curati
presso le proprie case invece di
essere ricoverati in ospedale.

“Come promesso, dopo aver
presentato gli emendamenti al
bilancio della Città
Metropolitana di Roma
Capitale, che hanno permesso
di stanziare per la Palude di
Torre Flavia di Ladispoli e
Cerveteri un importo totale di
intervento di 300 mila euro,
iniziamo ad entrare nello spe-
cifico, per capire come saran-
no impiegati questi fondi” ha
annunciato sui social il
Consigliere Comunale e della

Città Metropolitana Federico
Ascani. “Così come relaziona-
to dagli uffici: questi emenda-
menti permetteranno “Opere
di manutenzione finalizzate
alla salvaguardia, alla gestio-
ne, alla messa in sicurezza e
fruizione del Monumento
Naturale “Palude di Torre
Flavia”. Comprende un insie-
me di interventi finalizzati al
recupero e fruizione del
Monumento naturale.
Sinteticamente: il recupero del

sentiero lato via Roma , il rifa-
cimento della recinzione lato
fosso sentiero dei pescatori , il
ripristino dei sentieri di visita
dell’area cd Stallonara , inter-
venti di sistemazione dei cana-
li , interventi sulla vegetazione
, interventi di regimazione
acque (chiusa) , interventi di
arredo e informazione per la
fruizione (staccionate, bache-
che, pannelli ecc) , il recupero
dell’area ex parcheggio e la
realizzazione dei percorsi di

accesso dal lato nord , la boni-
fica dell’area ex Zelio , il recu-
pero del sentiero cd dei caval-
li. Seguiranno ulteriori aggior-
namenti” ha concluso il consi-
gliere Ascani.

“L’amore per i nostri amici a
quattro zampe e il decoro urba-
no devono andare a pari passo”.
Con queste parole il capo segre-
teria del sindaco Grando incari-
cato alla tutela degli animali,
Miska Morelli, ha annunciato
che in questi giorni sul territorio
comunale sono stati posizionati
ulteriori 38 ecodog per la raccol-
ta delle deiezioni canine. “I con-
tenitori -ha proseguito Morelli –
sono stati collocati nei luoghi

dove si erano rilevate le maggio-
ri criticità, dando così una rispo-
sta concreta alle segnalazioni dei
cittadini. Sono state scelte le aree
dove maggiormente vengono
portati a passeggio i cani e
l’obiettivo è quello di consentire
ai proprietari degli animali di
poter conferire le deiezioni,
rimosse dal suolo, nelle diverse
postazioni disseminate per la
città. A breve, inoltre, ne verran-
no posizionate altre 12: con que-

ste ultime raggiungeremo la
quota di 80 ecodog sul territorio
comunale. Il nostro impegno per
gli animali - ha concluso Morelli
- prosegue anche per le aree
destinate allo sgambamento. A
breve, dopo la riqualificazione
di quelle di via Firenze, viale
Europa e piazza De Michelis,
metteremo in sicurezza anche
quelle di viale Mediterraneo e
piazza Matteotti. Infine, al termi-
ne dei lavori del Palasport, in via

delle Primule verrà realizzata
una nuova area per lo sgamba-
mento”. 



Il Sindaco di Santa Marinella ha
preso atto ieri mattina della
nuova composizione all'interno
della maggioranza dovuta allo
spostamento di Andrea Bianchi
dal PD alla Lista Tidei. “Auguro
al vice sindaco un buon lavoro
auspicando che questo suo ripo-
sizionamento sia anche motivo
per lavorare ed impegnarsi con
rinnovati stimoli. La maggioran-
za resta unità nel perseguimento
dei programmi stabiliti. Credo
che sia giusto in un regime di
assoluta democrazia e rispetto
per l’operato e le scelte dei sin-
goli componenti, non solo della
giunta ma dell’intera maggio-
ranza, mantenere un atteggia-
mento di assoluta serenità, visto
che tutti i consiglieri e gli asses-
sori che fanno parte di questa
maggioranza stanno dando
esempio di massima lealtà e con-
divisone ai valori e ai program-
mi che questa amministrazione
sta faticosamente ma con grande
impegno portando avanti. Mi
spiace, ma se qualcuno ha anche
solo ipotizzato che questo nuova
composizione della mia compa-
gine di governo cittadina potes-
se essere motivo di fratture inter-
ne resterà molto deluso In que-
sta amministrazione contano i
fatti e l’impegno profuso da cia-
scun consigliere o assessore.
Non ci si perde in inutili chiac-
chiere ma si punta d’ora in poi
con un sempre più forte convin-
cimento e portare a compimento
tutti i progetti in cantiere e sono
davvero molti, nonostante, da
oltre un anno ormai siamo

costretti a fronteggiare un’emer-
genza sanitaria senza precedenti
che ha arrecato gravi problemi e,
a volte, dei rallentamenti del-
l’azione amministrativa che
comunque non si è mai fermata.
Nell’immediato futuro si proce-
derà ad una verifica interna e ad
un riallineamento dovendo ridi-
stribuire compiti e deleghe
lasciate dal gruppo dell'ex asses-
sore Barbazza”.

PD: “Andrea Bianchi 
non è più compatibile

con i valori del PD di S.
Marinella/S. Severa”

“Il PD di S. Marinella/S. Severa
ha contribuito, alle ultime elezio-
ni comunali a far vincere una
coalizione variegata che com-
prendeva movimenti e liste civi-
che. La squadra di governo della
città è stata costruita tenendo
conto, in maniera legittima, del-
l’apporto che le varie forze
hanno ottenuto nella contesa
elettorale. Il PD, a urne chiuse, è
stato il partito più votato e di

conseguenza ha avuto una com-
partecipazione alla squadra di
governo significativa. Il PD, con
i suoi rappresentanti, è l’unico
partito strutturato in cui i propri
Consiglieri e Assessori lavorano
dal punto di vista politico e
amministrativo, una squadra
coesa, responsabile, politica-
mente schierata e ben riconosci-
bile agli occhi dei propri elettori.
Un partito che con la sua azione
e interlocuzione con gli organi
sovracomunali, è riuscito ad
ottenere rilevanti interventi eco-
nomici su diversi capitoli del-
l’azione di governo della città, in
un momento di grave dissesto
economico e sociale. Il PD, rico-
nosce il grande sforzo e la gran-
de abnegazione di tutti i
Consiglieri e Assessori che,
attualmente, fanno parte della
maggioranza, per uscire dal dis-
sesto, ma è allarmato da alcuni
atti che stanno avvenendo all’in-
terno dell’amministrazione. La

storia ci illumina: nel momento
che si avvicinano le elezioni, c’è
un riposizionamento da parte di
chi non possiede una casa politi-
ca o un partito di riferimento.
Pertanto la nascita del movimen-
to “S. Marinella Progressista e
Democratica” era stata, a suo
tempo, valutata come un proget-
to politico propedeutico per le
prossime elezioni amministrati-
ve. Invece gli avvenimenti di
questi ultimi giorni ci preoccu-
pano in quanto il suddetto movi-
mento che ha visto l’adesione
anche dell’Assessore nonché
Vice Sindaco eletto nel PD, ha
chiesto ufficialmente una verifi-
ca di maggioranza. Ci eravamo
già espressi in merito alle ultime
vicende riguardanti la decisione
di Andrea Bianchi di aderire a
“un nuovo gruppo di lavoro”
creatosi all’interno della maggio-
ranza cittadina, non possiamo
negare ai nostri elettori la chia-
rezza che serve. Nell’ultima riu-

nione del Direttivo del PD di S.
Marinella/S. Severa con all’ordi-
ne del giorno gli ultimi avveni-
menti politici che vedevano il
Vice Sindaco coinvolto e le cui
parole abbiamo ascoltato con
attenzione, avevamo chiesto ad
Andrea Bianchi di prendere una
decisione definitiva nei confron-
ti del nostro elettorato e di que-
sta maggioranza. A seguito di
ulteriori incontri tra i responsa-
bili del PD e lo stesso Vice
Sindaco non si si sono trovati
punti di convergenza e ragioni
sufficienti che chiarissero l’agire
politico e amministrativo di
Andrea Bianchi. A questo punto,
per il PD, rimane soltanto una
strada da percorrere: comunica-
re alla cittadinanza e agli organi
del partito che Andrea Bianchi è
fuori dal partito stesso poiché il
percorso da lui intrapreso non si
coniuga con le regole statutarie.
Purtroppo questa situazione,
venutasi a creare tutta e solo per
volontà dell’attuale Vice
Sindaco, creerà fibrillazioni
interne all’Amministrazione. E’
necessario, per il PD, che il
Sindaco valuti attentamente gli
scenari futuri in termini di inca-
richi politici e amministrativi e
che si trovi quella quadra neces-
saria a portare a termine questa
legislatura. Il PD di S.
Marinella/ S. Severa ha bisogno
di contare sulla forza politica dei
propri rappresentanti, per svol-
gere al meglio e nell’interesse dei
propri cittadini il lavoro ammi-
nistrativo”. Questo il commento
del PD di S. Marinella/S. Severa
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Sant'Antonio Abate è una tradizio-
ne che deve essere recuperata. E'
quanto afferma il consigliere
comunale Elisa Pepe, dopo che nei
giorni scorsi il Comune ha ricevu-
to una raccolta firme per ripristina-
re la benedizione degli animali dal
17 gennaio prossimo.
“Ci siamo confrontati anche con il
Sindaco – spiega la consigliera
Pepe – ed abbiamo convenuto sul-
l'ascolto da dare ai referendi del
Comitato Sant'Antonio Abate. E'
intenzione dell'Amministrazione
ripristinare la festività, valutando
comunque il coinvolgimento più
ampio di tutto ciò che ha a che fare
col mondo legato alla cosiddetta
pet economy e più semplicemente
di chi ama gli animali. A
Civitavecchia esistono tante valide

associazioni e realtà che meritano
di essere conosciute ed apprezzate:
la giornata del 17 gennaio prossi-
mo, se ci saranno le possibilità,
potrebbe essere un nuovo inizio
per una tradizione che negli anni e
persino nei secoli passati è sempre
stata molto sentita sul nostro terri-
torio”.

Spostamento interno alla maggioranza:
Bianchi passa dal PD alla Lista Tidei

Il Sindaco di Civitavecchia, Ernesto
Tedesco, ha ricevuto questa mattina
a Palazzo del Pincio Mattia
Camboni. Il windsurfista, fresco di
qualificazione alle Olimpiadi di
Tokyo, è stato premiato dal primo
cittadino, a nome di tutta
l'Amministrazione comunale, con
una medaglia della città, alla pre-
senza del Presidente del Consiglio

comunale Emanuela Mari, del con-
sigliere delegato allo Sport Matteo
Iacomelli, dell'Assessore Sandro De
Paolis, del consigliere comunale
Marco Piendibene, dei dirigenti
comunali e dell'ufficio Sport.
Commenta il Sindaco Tedesco: “E'
stata l’occasione per ringraziarlo
nuovamente per il grande prestigio
che regala alla nostra città, per il

futuro non vogliamo dire niente,
soltanto un grande: grazie Mattia,
siamo con te!”.  “Un ragazzo di una
umiltà esemplare che andrà a rap-
presentare la nostra città alle
Olimpiadi: per lo sport cittadino,
che in questo momento sta soffren-
do così tanto, la sua presenza a
Tokyo è una luce che brilla per tutti
gli atleti civitavecchiesi”.

Sport, Camboni premiato 
in Comune. Il Sindaco Tedesco: 
“Grazie Mattia, siamo con te!”

Il Sindaco di Santa Marinella: “Auguro al vice sindaco un buon lavoro”

Presentata dal Sindaco di Santa
Marinella Pietro Tidei la nuova
squadra di operatori anti-
assembramento, composta da
14 titolari del reddito di cittadi-
nanza che questa mattina sono
stati convocati nella sala consi-
liare della sede comunale di via
Cicerone. Tutti i percettori del
reddito che hanno aderito,
come prevede la legge, al pro-
getto di avvio ai lavori social-
mente utili hanno ricevuto in
dotazione le pettorine che
dovranno indossare, da doma-
ni per svolgere servizio nella
cittadina e intervenire solo in
caso di mancato rispetto delle
norme anticovid. In particolare
dovranno vigilare sul corretto
uso delle mascherine e sul
rispetto dei distanziamenti
sociali. Tutti i nuovi operatori
hanno ricevuto le corrette infor-
mazioni sul come comportarsi,
e nel caso invitare le persone
con la dovuta cortesia a rispet-
tare le norme e qualora doves-
sero sorgere delle contestazioni
potranno chiedere l’intervento
delle forze dell’ordine nel caso
specifico la Polizia Locale.
“Credo che la loro presenza sul
territorio possa essere di grande
aiuto per limitare tutte quelle
situazioni che potrebbero esse-
re causa di contagi.
Passeggeranno sempre in cop-
pia lungo le strade maggior-
mente frequentate soprattutto
durante il fine settimana e il
loro servizio proseguirà fino al
prossimo 31 dicembre 2021 e
sarà molto utile soprattutto
durante il prossimo periodo
estivo con l’avvio dalla stagione
balneare”. L’amministrazione
comunale, già dallo scorso anno
febbraio aveva avviato l’iter
amministrativo per rispettare il
decreto del ministero del
Lavoro, che impone ai percetto-
ri del reddito di partecipare a
progetti di lavoro utili alla col-
lettività del proprio comune di
residenza. «Sono convinto che
questa iniziativa rappresenti
per voi – ha detto il sindaco
rivolgendosi ai convocati -
anche un’occasione d’inclusio-
ne e crescita ma, vorrei ricorda-
re, che aderire ai progetti non è
una scelta discrezionale, ma un
obbligo di legge che come
amministrazione comunale
dobbiamo far rispettare".

S. Marinella: 
in campo
squadre 
di controllo 
del territorio

Elisa Pepe: “La festa
di Sant’Antonio, 
è una tradizione 
da ripristinare”



Al suono del primo round si è
immediatamente capito che non
sarebbe stato facile per Santini.
Come riportato anche da
Piunews.it, la serata, tenutasi
presso la palestra The Black
Sheep, ha visto molti incontri suc-
cedersi, per arrivare a Tiberi che
ha risolto la pratica Sashev per Ko
al quinto round e chiudersi con
l’evento clou ovvero Patrizio
Santini vs Krasimir Vasilev, pesi
welter, esordio da professionista
del ventenne ladispolano. Il
primo round è stato molto diffici-
le per Santini, con Vasilev a segno
almeno tre volte, pugile rapido e
pungente con un destro pesante.
Qui però è emersa l’intelligenza
pugilistica di Santini che ha reagi-
to con criterio, senza cercare la
bagarre ma impostando un incon-
tro regolare e, come un metrono-

mo, ha punzecchiato al corpo e
alla testa il volitivo bulgaro che
ha, sebbene di poco, perso secon-
da e terza ripresa. La quarta e ulti-

ma, con i pugili stanchi, ha visto
un Santini ordinato e bene impo-
stato, martellare Vasilev e que-
st’ultimo sparare colpi larghi, un

paio dei quali andati a segno, ma
non sufficienti a ribaltare l’esito
dell’incontro. Vittoria meritata
quindi del nostro pugile che ha

dimostrato di avere i numeri per
una luminosa carriera, essendosi
trovato di fronte, al suo esordio,
non uno sparring partner ma un

pugile vero, cattivo e tecnico al
punto da meritarsi gli applausi
dei pochi presenti. Bene così
Patrizio, Ladispoli è con te!
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Patrizio Santini, l’esordio è vincente
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Il pugile di Ladispoli vince ai punti contro un bulgaro d’esperienza

È stata ufficializzata la seconda
data della tappa romana del
Campionato del Mondo Abb Fia
Formula E che si terrà domenica
11 Aprile 2021. Non è previsto
alcun ulteriore impatto sulle
restrizioni al traffico, né sulle tem-
pistiche delle procedure di sman-
tellamento del circuito. A causa
delle disposizioni governative in
merito all’emergenza Covid-19
l’evento sportivo si terrà a porte
chiuse e quindi in assenza di pub-
blico. “Mancano meno di due set-
timane a un appuntamento entra-
to nel cuore dei cittadini. Uno
spettacolo che mette al centro la
mobilità sostenibile e la promo-
zione dell’elettrico. Quest’anno
purtroppo le restrizioni anti-con-
tagio impongono che l’E-Prix sia
svolto a porte chiuse. Tutto que-
sto ha significato uno sforzo orga-
nizzativo ancora più importante
da parte dell’Amministrazione.
Per questo voglio ringraziare tutti
coloro che hanno contribuito a
quest’importante risultato” ha

dichiarato la sindaca di Roma,
Virginia Raggi. Nei giorni prece-
denti e successivi alla gara, il
quartiere Eur sarà interessato da

un programma di lavori per l’alle-
stimento e il disallestimento del
circuito. Operazioni già iniziate
ma di ridotto impatto, che si svol-

geranno in orario notturno e com-
porteranno alcune modifiche dei
percorsi delle linee bus, della cir-
colazione e anche della sosta con
una progressiva diminuzione e
ripristino dei posti auto.
Le modifiche più
importanti saranno
concentrate nei
giorni dall’8 al 12
Aprile e preve-
dono la chiusu-
ra della Via Cristoforo Colombo
nel tratto Viale Europa – Via
Delle Tre Fontane secondo la
seguente pianificazione dalle
20.30 dell’8 aprile alle 5.30 del 12
aprile: dalle 20.30 di giovedì 8
aprile alle 5.30 di lunedì 12 aprile
il perimetro verde (veicolare) sarà
chiuso al solo traffico veicolare;
nei due giorni di gara l’anello
pedonale sarà valicabile, dalle
5.30 di sabato 10 alle 20.30 di
domenica 11 aprile, esclusiva-
mente da personale dotato di
pass o accredito. Tutte le modifi-
che della mobilità, relative alla

viabilità e ai percorsi bus, sono
disponibili e costantemente
aggiornate sul sito www.roma-
mobilita.it. “Confermare un even-
to in un periodo così difficile è
stata una grande sfida per la
nostra città e un grande risultato
per l’Amministrazione.
Quest’anno, inoltre, prioritario è
stato garantire sempre l’accesso al
Polo Vaccinale istituito presso La
Nuvola e in questo senso abbia-
mo lavorato di concerto anche

con la Regione Lazio per poter
garantire il nostro supporto e la
migliore fruibilità da parte degli
utenti interessati alla vaccinazio-
ne. Ringrazio l’Agenzia Roma
Servizi per la Mobilità che ha
dedicato sul proprio sito una
pagina con informazioni e info-
grafiche specifiche per questa
utenza” ha dichiarato l’Assessore
allo Sport, Politiche Giovanili e
Grandi Eventi cittadini Daniele
Frongia.

Formula E, a Roma raddoppia
I bolidi elettrici correranno per la Capitale il 10 e l’11 aprile



A parteciparvi atleti di interesse nazionale,
con una grande presenza di giovani soprat-
tutto dalle tre squadre laziali, pronti ad
essere indirizzati a livello agonistico, nella
specialità motonautica a loro più idonea,
confrontandosi e spingendosi sempre di
più con un preciso fine: quello di “alzare
l’asticella”. Un ringraziamento dall’orga-
nizzazione va proprio a loro: per la catego-
ria 12-14 anni moto d'acqua Daniele
Ascione, Ludovica Urlo, Christian Macrì,
Carolina Vernata, Siria De Lucia, Sante
David, Martina Lucia, Dalia Certelli,
Ginevra Nicosia, Gabriele Spadafora,
Nicole Cadei, Elisa Tiberi; per i 15-18 anni
moto d'acqua Valerio Dente, Arianna Urlo,
Alessio Dente, Gaia Certelli, Beatrice Lucia,
Sonia Carrara, Giada Gigante, Antonio
D'Angelo, Stella De Luca. Per i gommoni
Formula Future hanno partecipato per la
prima volta i più piccolini Alessio Ascione,
Andrea Fagiolo, Virginia Mancino, Diego
Querini, Chloè Cadei, Ginevra Marras,
sempre seguiti dagli istruttori federali.
Tanto entusiasmo tra i piloti ma anche tra
gli accompagnatori, un ringraziamento par-
ticolare a chi come loro ha partecipato
anche nella logistica: Monica Rastelli,
Wilma Testa, Pino Macrì, Sabina De Luca,
Susanna Mancini, Krizia Macrì, Giulia
Collina, Simone De Luca, Gianfranco
Gigante, Mauro Ascione, Stefano Dente,
Felice D’Angelo, Simona Vacci, Alessandro
Urlo, Giorgio Urlo, Massimiliano
Spadafora, Alessandro Certelli, Floriana
Sartori, Barbara Cacciatore, GianMattia
Petroni, i veterani Maurizio Vernata,
Sandro Sardelli, Luigi Picchioni, Michele
Cadei, MIchele Marras, Sara Nucera
Con il delegato regionale FIM Fabio
Bertolacci e l'amministratore delegato pres-

so Capo d'Anzio Antonio Bufalari sono
stati donati dei riconoscimenti per le pre-
stazioni ottenute ai migliori piloti del
weekend. Sono stati realizzati per
l’occasione da una troupe televisiva
della Frame Academy 360 diretta dal
regista Alessandro Di Filippo e
Vincenzo Marinangeli, con la col-
laborazione del social Manager
Nicolò De Benedictis e le foto-
grafie di Simone Tiberi e
Fabiana Zanni, con la possibili-
tà di visionare nel canale
Facebook ufficiale “Fim la scuo-
la e le attività motonautiche” nei
dettagli le singole sessioni di
allenamento suddivise per disci-
plina, in modo da fornire agli
atleti un termine di confronto
per migliorare le loro presta-
zioni, con distribuzione a
tutte le testate giornalistiche
nazionali e regionali per la

divulgazione dei vari servizi tv,
come l’ultimo andato in onda su Rai
Due nella domenica sportiva con-
dotta dalla giornalista Cristina
Caruso. La necessità di reclutare,

fidelizzare e far crescere nuovi atleti è da
sempre la mission più importante di qual-
siasi Federazione Sportiva. Ed è così
che, sul successo del primo Trial
Motonautico, nasce l’idea di dar segui-

to a questo progetto con
la realizzazione della

seconda edizione.
Gli aspetti orga-
nizzativi e logisti-
ci, seppur in
apparenza di faci-

le risoluzione,
hanno reso necessa-

rio l’allestimento, pro-
prio in considerazione  del-

l’attuale stato di emergenza COVID 19,
di un’area che ha consentito di poter svol-

gere tutti gli aspetti burocratici ordinari,
come quando ci si iscrive ad una gara di
campionato oltre ad assolvere quelli legati
al rispetto dell’attuale Dpcm (rilevamento
temperatura, compilazione moduli Covid
etc.) con la presenza di un motorhome,

dotato di lavagna, stampante, fotocopiatri-
ce, computer, monitor tv per l’esposizione
dei tempi, materiale informativo/didattico
e una serie di gazebo. Oltre le Categorie 12-
14 e 15-18 anni, in via sperimentale, in base
alle nuove direttive Coni, anche ragazzi di
età inferiore ai 12 anni con la presenza di
tecnici federali, esperti nelle varie discipline
del settore giovanile, moto d’acqua, circuito
e gommoni, con un circuito fino a 14 boe.
Nella giornata di sabato i rilevamenti cro-
nometrici sono stati realizzati grazie alla
presenza del personale della Federazione
Italiana Cronometristi. 
Inoltre, per garantire la sicurezza in acqua
sono sempre stati presenti una serie di
mezzi tra i quali una moto d’acqua per il
soccorso rapido e due gommoni con relati-
vo personale e un presidio medico presente
a terra con un centro mobile di rianimazio-
ne e relativo personale specializzato.
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Si è conclusa anche la seconda edizione del Trial
Motonautico ad Anzio sotto un sole “estivo” seguen-

do sempre la normativa anti covid. Tanta voglia di
ripartire, questo è stato l’obiettivo presso il Centro

Federale di Anzio, sotto l’egida della Federazione Italiana
Motonautica, con il supporto tecnico organizzativo dell’associa-

zionismo del territorio laziale e grazie al sup-
porto della regione Lazio, del comune di Anzio e della
Marina di Capo d’Anzio, con sessioni di allenamento e
prove cronometrate, propedeutiche visto l’approssi-
marsi del prossimo Campionato Italiano, che prende-
rà il via il 16 di Aprile.

2° TRIAL MOTONAUTICO
26-27-28 MARZO 2021
Next Generation Power Boat

La Federazione Italiana Motonautica 
prepara i “CAMPIONI DI DOMANI”

Tre le discipline del settore giovanile protagoniste 
nello specchio d’acqua allestito per l’occasione
Moto d’Acqua - Circuito Formula Elite - Gommoni Formula Future



C’è un vento che spira da Los
Angeles che vi cotonerà i capel-
li. Le acconciature stile criniera
sono pronte a tornare grazie al
revival anni ’80 di “Island Of
My Own”, il nuovo singolo dei
The Lovepools pubblicato su
Etichetta SwordMusic, distribu-
zione Sony Music Italia. Sembra
quasi di vedere Michael Jackson
che si dimena a braccetto con gli
Wham! mentre risuonano le
note di un omaggio al decennio
della spensieratezza per anto-
nomasia. Anthony Shea e Aria
Cruz tornano a quattro anni dal

lor EP “See You In The Funny
Papers”, il cui omonimo singolo
è stato inserito nella colonna
sonora della nona stagione della
celebre Serie TV “Shameless”.
Dopo l’ottima accoglienza rice-
vuta per il singolo “White Lies
& Palm Trees” pubblicato lo
scorso anno in Italia, “Island Of
My Own” conferma ancora una
volta il debole dei The
Lovepools per la cultura di
quattro decenni or sono.
L’effetto capsula del tempo è
spesso presente nei loro video-
clip, in cui gli omaggi alle VHS,

i videogiochi a 8 bit sono la
regola. Il Singolo La mano del
producer la conosciamo bene
dalle nostre parti. Menzioniamo
subito la fattura sonora Made in
Italy di Roofio (J-Ax, Fabri
Fibra, Dargen D’Amico, Vacca,
One Mic, Mondo Marcio e molti
altri) che contraddistingue
“Island Of My Own”. Ritmo
dance è la parola d’ordine. Una
scelta stilistica definita per il
duo rock losangelino dei The
Lovepools. BPM elevato, sinte-
tizzatori come colonne portanti,
ma chitarre basso e batteria non

sono stati riposti in una polve-
rosa cantina californiana. Si
sono adeguati al bagno stilistico
nel 1980 di “Island Of My
Own”: funk pop, dance e una
vaga essenza di Blue-eyed soul i
punti di riferimento. I claps che
risuonano dall’inizio alla fine
sembrano prenderci per mano
coinvolgendosi al medesimo
gesto: la felicità della musica. Ci
sono raggi di sole, sorrisi e
spensieratezza in ogni verso
della nuova canzone dei The
Lovepools, ovvero tutti quegli
ingredienti che noi tutti ad ogni

latitudine speriamo di riprova-
re al più presto nella nostra
quotidianità. Il viaggio nel
tempo negli anni ’80, con tutto il
gusto della citazione compia-
ciuta, è il rebus che si nasconde
nei puntini numerati da unire
col tratto di penna, la cui imma-
gine finale è il segno di speran-

za rinchiuso in “Island Of My
Own”. 
Basta dischiudere l’essenza di
questo profumo di ottimismo
schiacciando play. Vi scoprirete
a battere le mani e dondolare la
chioma cotonata al tempo di
“Island Of My Own”, il nuovo
singolo dei The Lovepools.
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La rock band torna con “Island Of My Own”, una capsula del tempo per rivivere le sonorità degli anni ’80

L’Isola dei The Lovepools
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